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 حسنًا. معكم ألیسا مرة أخرى. ھل یمكنكم سماعي؟   ألیسا كوبر: 

 

 نعم. معكم لارس لیمان. یمكنني سماعك. لارس لیمان:

 

ھذا تذكیر للجمیع بكتم الصوت في الخط الخاص بكم عند عدم التحدث. أعاني من صدى رائع.  ألیسا كوبر: 

في الصوت قلیلاً في الوقت الحالي، لكنني أتمنى أن یقوم الجمیع بكتم الصوت، وبعد ذلك لن 

یتوجب علینا أن نكون في وضع [كتم الصوت] فسوف یساعدنا ذلك في بعض المشكلات التي 

 لصوت].لدینا [یتعذر تمییز ا

حسنًا،  ؟Adobe Connectھل لدینا أي شخص آخر متصل غیر موجود في قاعة برنامج  

 .Adobe Connectإذن سوف تقوم أمانة السر بتحدید دور إلقاء الكلمة من برنامج 

ونحن ننظر الآن إلى جدول الأعمال الخاص باجتماع الیوم. ست بنود الیوم. لدینا اجتماع لمدة  

لیس أننا سوف نستخدم الوقت كلھ، لكن ذلك سوف یكون بمثابة جدول أعمال ساعتین الیوم، و

 كامل. ھل ھناك أیة تعلیقات على جدول الأعمال، أو أي شيء یرید أي شخص إضافتھ؟

حسنًا، لا أرى أیة أیاد مرفوعة، لذا رجاء المتابعة في بند جدول الأعمال رقم واحد، وھو  

حسنًا،  تماعنا السابق. أمانة السر [یتعذر تمییز الصوت].الموافقة على محضر الاجتماعات لاج

] من مایو. وقد تم طرحھا من أجل التعلیقات 14إذن ھذا ھو محضر الاجتماع المنعقد في [

 لفترة من الوقت. ھل ھناك اعتراضات على الموافقة على ھذا المحضر؟ 

 

أن أطلب من المشاركین التكرم بكتم صوت ألیسا، أثناء ھذا الصمت، أحتاج في حقیقة الأمر  بول ویلسون:

 المیكروفونات الخاصة بھم، رجاءً، لأن ھناك صدى للصوت في الاتصال. شكرًا. 

 

نعم، أنا أسمع ذلك أیضًا. حسنًا، لا أستمع إلى أیة اعتراضات [یتعذر تمییز الصوت] صدى،  ألیسا كوبر: 

الفني بكتم الصوت للجمیع، بشكل أعتقد بما أننا لا نزال نعاني من صدى الصوت، ھلا قام 

 

. رغم أن التدوین النصي دقیق إلى حد كبیر، فقد wordفیما یلي المخرجات الناتجة عن التدوین النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف ملاحظة: 
یكون غیر مكتمل أو غیر دقیق في بعض الحالات بسبب الفقرات غیر المسموعة والتصحیحات النحویة. ویُنشَر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف 

 إلا أنھ لا ینبغي أن یعامل كسجل رسمي. الصوت الأصلي،
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أساسي، قد یساعد ذلك. لقد كنا نحاول تجنب القیام بذلك، ولكن من الواضح أنھ لا تزال ھناك 

 مشكلة. 

ولیس لدینا اعتراض على الموافقة على محضر الاجتماع وأعتقد أنھ یمكننا اعتبار أنھ تم  

التالیة لمحضر الاجتماع. حسنًا، ھذا ھو الموافقة علیھ. شكرًا. [یتعذر تمییز الصوت] المجموعة 

المحضر المقدم من الاجتماع الأخیر الذي أجریناه، كما حصلنا كذلك على بعض المراجعات 

على القائمة. ھل ھناك أیة اعتراضات على الموافقة على ھذا المحضر؟ ھل یحتاج أي شخص 

 إلى مزید من الوقت؟ 

 كننا اعتبار المحضر قد تمت الموافقة علیھ. شكرًا. حسنًا، لا أرى أیة أیادٍ، وأعتقد أنھ یم 

، وسوف أعید الكلمة مرة أخرى CWGوالآن سوف ننتقل إلى التحدیث الخاص بحالة عرض  

 إلى مارتن.

 

ونقوم في حقیقة شكرًا لك، ألیسا. وبالنسبة للأسبوع الماضي أو نحو ذلك، فقد عملنا على ذلك.  مارتن بویل:

، بالإضافة إلى اجتماع لم أكن CWGالأمر بتعدیل مسودات مقترح مجموعة عمل المجتمعات 

 -ولا أعرف ما إذا كان أي شخص ھنا قد شارك في ذلك الاجتماع أم لا  -مشارك فیھ بالأمس 

وخلال ذلك، فقد توصلنا إلى مستند مفتوح في الوقت الحالي حتى منتصف اللیل بالتوقیت 

 لعالمي المنسق لأیة تعلیقات أخیرة وأنا أؤكد على تلك الكلمة بالنسبة للصیاغة.ا

علمًا بأن المستند إلى حد كبیر نھائي والنیة تتمثل في أن یقوم الرؤساء في مجموعة عمل  

یونیو، بالإضافة إلى  11بنقل المستند إلى المنظمات الأعضاء غدًا، أي في  CWGالمجتمعات 

سوف تكون للمنظمات الأعضاء جمعیھا العملیات الخاصة بھا من أجل قبول ملاحظة تغطیة. و

. وھذا الأمر یتعلق بأقصى ما یمكنني ICANNالتقریر ومن المتوقع أن یتم ذلك خلال اجتماع 

 أن أصل.

ویحظى المستند بالكثیر من التفاصیل من المستند الذي تحدثت حولھ إلى المجموعة منذ أربعة  

لك، لكن ذلك لھ نفس الصورة الإجمالیة، ویبدو أن لدینا نفس المستوى الجید أسابیع أو نحو ذ

إلى حد ما من القبول. ومنذ ذلك الحین كنا نعمل مع التعلیقات التي وردت إلینا من خلال فترة 

المشاورات ویجري التعامل مع التعلیقات جمیعھا على أقل تقدیر وتم اعتماد العدید منھا في 

 والنھائي. المستند الجدید 
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وأعتقد أن ھذا یتعلق بأبعد ما یمكننا الوصول إلیھ في الوقت الحالي في ھذه المرحلة، لكن یبدو  

الأمر على ما یرام لكنھ یجب أن یكون ھناك مستند في مرحلة شبھ نھائیة في وقت ما في الغد 

 أو ربما لبعض الأشخاص وسوف یرون ذلك یوم الجمعة. شكرًا. 

 

رًا لك، مارتن. إلیكم سؤال واحد فقط من حیث الشروط الخاصة بالعملیة. ھل لدى مجموعة شك ألیسا كوبر: 

 ICANNأو بعد اجتماع  ICANNعمل المجتمعات اجتماع مخطط لھ في نھایة اجتماعات 

بفترة قصیرة من أجل الاتفاق على أننا قد حصلنا [یتعذر تمییز الصوت] من جمیع منظمات 

ة وإرسال المقترح مرة أخرى إلینا أو ما قد تبدو علیھ تلك الخطوة الدعم واللجان الاستشاری

 الأخیرة في التخطیط؟

 

وسوف یكون من الأمور المساعدة إذا ما قمنا بكتم صوت المیكروفون. أنا لا أرى أي ترتیب  مارتن بویل:

وضع نھائي بالنسبة لقبول ذلك في أننا قد حصلنا على جمیع تعقیبات المنظمات القائمة على 

. حیث تجتمع ICANNالمیثاق. كما أننا نجري عددً محددًا من الاجتماعات خلال أسبوع 

ccNSO ویجتمع المجلس یوم الأربعاء، ومن ثم سوف یكون ذلك في أقرب موعد یمكن لـ ،

ccNSO  أن تعتمد ذلك فیھ. كما أنGAC  قریبة في اعتقادي من نفس الإطار الزمني. ولا

 مرة أخرى قریب من ھذه المسألة. GNSO. ومجلس ALACأعلم ما یتعلق بـ 

المقترح من الساعة  ICGوھناك اجتماع مقرر یوم الخمیس صباحًا ویتداخل مع اجتماع  

تقریبًا بتوقیت المملكة المتحدة، بصرف النظر عن أن ذلك بتوقیت الأرجنتین، لكنھ في  12:30

یونیو. وھذه جلسة عمل في  25المقرر في  ICGالساعة ونصف الأولى من جدول اجتماع 

 حقیقة الأمر. 

 

 شكرًا. فھمت. كافوس، تفضل. ألیسا كوبر: 

 

طاب یومكم أو طابت أوقاتكم جمیعًا. مارتن، شكرًا جزیلاً لك على أمرین. الأول، أنك تتحدث  كافوس أراستیھ:

بوضوح تام للغایة. فأنت تفصل المقاطع بعضھا عن بعض وأن غیر المتحدثین باللغة 
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نجلیزیة لا نجد صعوبة البتة في فھم ما تقولھ، لكننا نواجھ صعوبة على وجھ الخصوص الإ

عندما تتحدث ألیسا. حیث لم أفھم نصف ما قالتھ على الإطلاق. أنا لا أنتقدھا، ربما أنتقد نفسي، 

 لكن العرض الذي قدمتھ كان جیدًَا بشكل مطلق بل ربما أفضل من جید.

جمیعًا. لدي سؤال واحد فقط. قلتم أن التقریر أو النتیجة المقدمة من  وثانیًا، شكرًا جزیلاً لكم 

سوف یتم تقدیمھا إلى المنظمات القائمة على وضع المیثاق  CWGمجموعة عمل المجتمعات 

من أجل الموافقة علیھا. ھل الموافقة لھا شقین، نعم أو لا، أو القبول مع بعض [یتعذر تمییز 

 ة؟ ھذا ھو السؤال الأول.الصوت] التعلیقات أو الأسئل

فقد رأیت بعض التعلیقات لكل من  GACالسؤال الثاني. من مبادلات البرید الإلكتروني لـ  

. الجزء CCWGومجموعة عمل المجتمعات المتعددة  CWGمجموعة عمل المجتمعات 

 GACولا أدري ھل تم النظر فیھا أو ما إذا كانت  CWGالخاص بمجموعة عمل المجتمعات 

 یة تطرح تلك الأسئلة ویتم النظر [یتعذر تمییز الصوت]. شكرًا جزیلاً على ھذا. الثان

وألیسا، أعتذر منك بشدة. برجاء المعذرة. أعتذر. لم أرد الإساءة إلى أي أحد، لكنني أرید فقط  

 فھم المناقشات والاستفادة منھا. شكرًا. 

 

 تفضل، مارتن. ألیسا كوبر: 

 

سا. السؤالان. أولاً، التقریر یعود مرة أخرى إلى المنظمات القائمة على وضع شكرًا لك، ألی مارتن بویل:

المیثاق. أعتقد أنھ خلال الأسبوع سوف تكون ھناك فرصة سانحة للمشاركین في كل من 

المنظمات القائمة على وضع المیثاق لإجراء مناقشات مع مجموعة عمل عبر المجتمعات 

CWG ح [یتعذر تمییز الصوت] حسب الضروري.من أجل تحقیق فھم أفضل للمقتر 

وبالنسبة لكل من المنظمات القائمة على وضع المیثاق، ما الذي ستقوم بھ من أجل إنفاذ  

العملیات الخاصة بھا من أجل قبول أو على الأقل عدم الاعتراض على المستند. أعتقد أننا 

من كل من تلك المنظمات القائمة جمیعًا على علم بإمكانیة أنھ قد تكون ھناك تعلیقات أو أسئلة 

على وضع المیثاق. أتمنى أن یتم تناول الأسئلة، لكنني سوف ألاحظ في حقیقة الأمر أن مارتن 

بسبب القدرة على تعدیل المستند في ھذه المرحلة بدون الحاجة إلى إعادة تدویر المستند 
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د إلى حد كبیر. أتمنى أن بالكامل، وھذا مستند إجماع متوازن بشكل جید وإلى حد كبیر، ومحد

تكون المنظمات القائمة على وضع المیثاق المشاركة في العملیة ستكون في موضع یؤھلھا 

 لاعتماد المستند. 

عفوًا، لم أنتبھ حقیقة إلى بدایة الأمر، كافوس. ھل كان ذلك ھو أن ھناك  -أما السؤال الثاني  

أو كانت  CWGالمجتمعات إلى مجموعة عمل  GACبعض التعلیقات من بعض أعضاء 

 ؟ ھلا تفضلت بالتوضیح، رجاءً؟CCWGالتعلیقات من مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

 

نعم. كانت التعلیقات على العملیة بالكامل، ولكن أحد الأقسام من التعقیبات حول التعامل مع  كافوس أراستیھ:

خرى ذات الصلة والأقسام الأ CWGالمشكلات ذات الصلة بمجموعة عمل المجتمعات 

والمشكلات الأخرى العامة. جزء واحد یتعلق  CCWGبمجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

وسؤالي كان ھل تناول أي شخص ھذه التعلیقات أو ھل  CWGبمجموعة عمل المجتمعات 

وقد طرحت  GACأو المشاركین في  CWGفي مجموعة عمل المجتمعات  GACممثل 

 ھذا التعلیق أو السؤال أم لا. شكرًا.  CWGمجموعة عمل المجتمعات 

 

ولا یزال من  -حسنًا، شكرًا جزیلاً لك، كافوس، على ھذا التوضیح. في حالة جمیع التعقیبات  مارتن بویل:

ھناك رد على جمیع المساھمات التي وردت خلال فترة  -المقرر الانتھاء من المستند 

 وبمعنى أخرى، كیف تناولنا واستخدمنا تلك التعلیقات. المشاورات. 

، وقد طرحوا GACفي العملیة، فقد شارك أعضاء  GACوفي حالة مشاركة أعضاء  

مشكلات، وأشاروا إلیھا وأنا في وضع جید للغایة للقدرة على تأكید الطریقة التي تم بھا التعامل 

في الوقت الحالي یجب أن تكون لھ القدرة على مع التعلیقات الفردیة، لكن المستند قید الإعداد 

القیام بذلك. لذلك إذا كانت لدیكم أیة مخاوف في ھذه المرحلة، فسیسرني للغایة الاستماع إلیھا، 

 ربما بشكل أفضل بدون اتصال بدلاً من الانتظار لاجتماعنا التالي. شكرًا.

 

 شكرًا. كافوس أراستیھ:
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رى أو تعلیقات على ھذا الموضوع؟ حسنًا، أعتقد أننا یمكن أن ننتقل للبند شكرًا. أي أسئلة أخ ألیسا كوبر: 

رقم ثلاثة في جدول الأعمال: [یتعذر تمییز الصوت] مناقشة التعقیبات التي وردت إلینا من 

 المجتمع فیما یخص استعلامات الإطار الزمني الذي أرسلناه. 

الثلاثة. كما أننا، على الأقل في منطقتي وقد حصلنا على ردود من جمیع المجتمعات التشغیلیة  

ولازلنا بانتظار رد من  CWGالزمنیة، قد حصلنا على رد من مجموعة عمل المجتمعات 

، لكن یجب أن یكون ذلك قریبًا الیوم حسب ما أفھم، ومن ثم سوف ICANNمجلس إدارة 

لقادم من فریق عمل نجري ھذه المناقشة في اجتماعنا التالي. لكن ربما یمكننا البدء بالرد ا

ما ھذا الصوت؟ حسنًا، أتمنى أن لا یكون ھناك من یحضر  -وربما  IETFھندسة الإنترنت 

 مكرھًا. یبدو ھذا مثل صوت التنبیھ.

إن ما كنت أنوي قولھ ربما أنھ یمكننا حمل یاري على الحدیث قلیلاً حول الرد المقدم من فریق  

 لإطار الزمني.حول استعلام ا IETFعمل ھندسة الإنترنت 

 

نعم. شكرًا لك، ألیسا. أعتقد أن النص یتحدث في الغالب عن نفسھ، لكنھ یتحدث بشكل أساسي  یاري آركو:

على استعداد بشكل أساسي الیوم على المضي قدمًا  IETFحول أن فریق عمل ھندسة الإنترنت 

د من اتفاقیة مستوى أو اتخاذ الخطوات التالیة، وبالنسبة لنا الخطوة التالیة ھي إصدار جدی

 ، الموجودة بالفعل من حیث ما نرید و[غیر مسموع].SLAالخدمة 

وبالطبع بما أننا لسنا وحدنا في ھذه العملیة في أي شيء یحدث في مستوى مجموعة تنسیق  

أو أي من التفاعلات في أي مكان آخر فقد یؤدي  IANAعملیة انتقال الأشراف على وظائف 

إضافیة، وكلنا یعرف أننا بالإضافة إلى ذلك. ھذه مجرد تذكِرة لشیئین ھذا المسار إلى مھام 

محددین. أحدھما ھو أننا قد أجرینا مناقشة في السابق حول المحاذاة [یتعذر تمییز الصوت] 

حول العلامات التجاریة  IETFسجلات الإنترنت الإقلیمیة في فریق عمل ھندسة الإنترنت 

 والنطاقات.

أن ھذا من المطالب المسبقة لعملیة  IETFفریق عمل ھندسة الإنترنت  ولا نعتقد من جانب 

النقل، بل ھي مسألة منفصلة وقد تم الانتھاء منھا. لكن إذا كان التنسیق في ذلك یمكن الانتھاء 

. وبعد ذلك نعود إلى ھذه المسألة مرة أخرى. ICGمنھ، فربما تكون ھذه مھمة خاصة بفریق 
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ن ھذا إطارًَا زمنیًا منفصلاً ولیس من الأشیاء التي یجب علینا القیام ولكن مرة أخرى، ربما یكو

 بھا قبل أي من خطوات عملیة النقل.

. إذن [في ذلك الوقت] على الأقل یمكننا PTIأما الأمر الآخر فھو مناقشة علاقتنا مع ھیكل  

الیوم یمكن أن تظل  رؤیة نتائج مختلفة. الأول ھو أن الاتفاقیات والترتیبات الخاصة بنا المبرمة

الھامة، لكن  -نوع من الأشیاء الداخلیة  PTIساریة [یتعذر تمییز الصوت] الأمر المتعلق بـ 

من الأشیاء. ولا توجد جھود إضافیة  ICANNالتفاصیل لجانب  -على المستوى الداخلي 

ا في التفاصیل مطلوبة بالنسبة لنا، لكن إذا كان الحال ھو أنھ یمكننا أن نكون مشاركین إلى حد م

أو حمل بعض الأشخاص على المشاركة في ذلك أو نقل بعض من [الھیكل]،  PTIالنھائیة لـ 

عندئذ قد یتطلب ذلك في حقیقة الأمر المزید من العمل. وربما [یتعذر تمییز الصوت]، لكن 

لـ  ومن ثم إذن، فإننا نفضل [یتعذر تمییز الصوت] أیًا ما یحدث بالنسبة المزید من الوقت.

PTI فھو في إطار ،ICANN .[یتعذر تمییز الصوت] ولیس ، 

 

شكرًا لك، یاري. قراءتي لذلك تتمثل في أن [یتعذر تمییز الصوت] من أجل تألیف رد فیما  ألیسا كوبر: 

یخص الأطر الزمنیة الإجمالیة، والرجوع إلى الإدارة الوطنیة الأمریكیة للاتصالات 

اتخاذھا  IETFلتي یتعین على فریق عمل ھندسة الإنترنت بأن الخطوات ا NTIAوالمعلومات 

من المحتمل أن تكون إلى حد ما [عوامل الاجتماع]. أي أنھ إذا كان ھناك مجتمعات أخرى 

تعتقد أنھ سوف تحتاج إلى قدر ما من الأطر الزمنیة، فسوف یكون ذلك بالتأكید أطول مما 

[یتعذر تمییز الصوت] بالفعل للانتقال في الوقت  IETFیحتاج فریق عمل ھندسة الإنترنت 

الحالي. وھذه معلومات من المفید الحصول علیھا. ھل ھناك أسئلة أو تعلیقات أخرى حول ھذا 

 ؟ كافوس؟IETFالموضوع [إلى أن] نتلقى من فریق عمل ھندسة الإنترنت 

 

العموم إذا كان ھناك أي غموض أو  سؤالي موجھ مباشرة إلى ما قالھ یاري، ولكن على وجھ كافوس أراستیھ:

ھذه بالإضافة إلى [الأعضاء] الفرعیة الأخرى من التسمیة،  PTIعدم وضوح فیما یخص 

والتي قد یكون لدیھا قدر من التفسیر القانوني  CWGالموجودة في مجموعة عمل المجتمعات 

رحھا والاستعلام عن والدلالات القانونیة، ویمكننا إذا ما كانت لدینا أي من ھذه الأسئلة، ط

بطریقة مكتوبة. لقد قمنا بذلك في  CWGالرأي القانون للاستشاري القانوني لمجموعة 

لحالات متعددة، وفي الحقیقة بعض من الدوائر  CCWGمجموعة عمل المجتمعات المتعددة 
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، فقد كان لدیھم [یتعذر تمییز الصوت] تحسبًا لأن یكون لأي ICANNالانتخابیة الأخرى لـ 

خص أي منھا أو الاستعلام عن أي [تأكید] للفھم أو الوضوح فیما یخص تلك الأنشطة. ش

ویمكننا مناقشتھا وسنقرر ما إذا كانت ذات صلة. ویمكننا طرح ذلك على المستوى الرسمي من 

أجل الحصول على توضیح حول ذلك، ولیس التوصل إلى إرباك وصعوبة. وھذه مجرد طریقة 

 شكل مباشر بما قالھ یاري. شكرًا. للاقتراح. ولا تتعلق ب

 

 شكرًا. یاري، ھل حصلنا على إجابة على ذلك؟ ألیسا كوبر: 

 

أجل. اتفق بشكل أساسي مع ما قالھ كافوس. لقد قمت فقط بإعادة صیاغة ذلك بشكل مختلف.  یاري آركو:

ما یریدون، وبعد وأود دائمًا التفكیر في الأشیاء كما لو كان الناس أو المجتمع مسئولاً عن تحدید 

ذلك یأتي دور المحامین تالیًا. [یتعذر تمییز الصوت] في أي اتجاه نتخذه من أجل تجنب حدوث 

أي تأخیر. أعتقد أن ھذه مھمة یمكن اتخاذھا من حیث المزید من التفاصیل [یتعذر تمییز 

لتي . وأعتقد أن ھذا لیس في الوقت الحالي من الأشیاء الضروریة اPTIالصوت] من جانب 

یجب أن نسأل المحامین حولھا. لكن بالأخرى إلى أن یتمكن المحامین من القیام بذلك، وبعدھا 

 لكن تكون ھناك مشكلات. لدي تعقیب أكثر منھ سؤال لھم في اعتقادي. 

 

شكرًا لك، یاري. أنا أوافق بالتأكید. أعتقد أن خطوتنا الأولى ھي أنھ إذا كان لدینا سؤال حول  ألیسا كوبر: 

ل المجتمع ھو الذي أرسل إلینا المقترح، لكن یمكننا رفع ذلك [یتعذر تمییز الصوت] إذا ھ

 اضطررنا لذلك. 

 ھل ھناك أي تعلیقات أو أسئلة أخرى قبل أن ننتقل إلى موضوع آخر؟  

حسنًا، إذن یمكننا تصور رد من إیزیومي. [اسمحوا] لنا أن نلقي نظرة على ذلك. الرد الذي  

إیزیومي لا یتحدث في حقیقة الأمر حول السؤال الذي طرحناه، لكنھ یقول في  حصلنا علیھ من

حقیقة الأمر أنھم سوف یقدمون لنا معلومات فیما بعد خلال الشھر الحالي. وكنت أتساءل، بول 

أو ألان، ھلا تكرمتما بتوضیح ذلك قلیلاً لأن ھذا الأمر غیر واضح بالنسبة لي إذا ما كنا نعمل 

بحاجة إلى مزید من الوقت أو أن ھناك أمر آخر یجري. لم یكن ھذا الأمر  على ذلك وكنا

 واضحًا، ومن ثم فقد طرحنا بعض التعقیبات الأولیة على الأقل الیوم. 
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بنھایة الشھر الحالي.  NTIAومن الناحیة النظریة، فإنني وباتریك ومحمد بحاجة إلى الرد على 

ومن ثم إذا لم نتلقى أي شيء من مجتمع [الأرقام] حتى نھایة الشركة، فقد یؤدي ذلك إلى جعل 

الأشیاء أكثر صعوبة. ھذا ھو سؤالي حول ھذا الرد، لكن یجب فتح ذلك لكل من بول وألان، إذا 

 كان لدیكم رد على ذلك أو أفكار أخرى.

 

ن ھناك قدر ما من سوء الفھم حول ما كان مطلوبًا في یمكنني التعلیق. أعتقد أنھ یمكن أن یكو بول ویلسون:

حقیقة الأمر بھذه المرحلة. أعتقد أن كریس قد تعامل مع ذلك على اعتبار أنھ تحدیث لسیر 

العمل، وأعترف أن ھذا كل ما حصلنا علیھ ولیس ردًا أساسیًا حول الأعمال إلي یجري تنفیذھا. 

دیم تحدیث أساسي بحلول ھذا الموعد النھائي. ولم یكن من المفھوم بأنھ كان على كریس تق

أعتقد أن من الأحرى بنا توضیح ھذا الأمر لأنھ وكما قال إیزیومي، فإن العمل لا یزال قید 

التنفیذ. ولا یزال جاریًا بكل تأكید. وھذا ما یقوم بھ كریس وقد أكدوا على ذلك في الرد الذي 

 وردكم صباح الیوم، ألیسا. 

أعتقد أن التنفیذ من المسائل التي تتكون من عنصرین أساسیین وھو ما تم  ومن وجھة نظرنا، 

تناولھ في حقیقة الأمر أكثر من المعیار. وعلى وجھ الخصوص، فإن وضع اتفاقیة لمستوى 

الخدمة بالإضافة إلى لجنة المراجعة، فإن كل منھما [یتعذر تمییز الصوت] من المكونات 

أن ما سیكون بمثابة التحدیث الأساسي ھو اتفاقیة مستوى  . وأعتقدCRISPالأساسیة لمقترح 

الخدمة. وھذا ھو المكون الأول والأساسي في المقترح. وقد تمت صیاغة ذلك في حقیقة الأمر 

من  14وتم طرحھ للتعلیق لفترة من الوقت الآن. وفي حقیقة الأمر، فإن الموعد النھائي ھو 

سوف یتم الحصول علیھا من  SLAقیة مستوى الخدمة شھر یونیو. إذن فإن التعلیقات على اتفا

، وأي شخص معنيّ ICANNجمیع الأطراف المعنیین، بما في ذلك أعضاء مجتمع الأرقام و

سوف تستغرق حوالي شھر من أجل التعامل  NROبالأمر. وأعتقد أن منظمة مصادر الأرقام 

بحلول منتصف شھر  SLAمع تلك التعلیقات ونشر إصدار جدید من اتفاقیة مستوى الخدمة 

یولیو، وھل سیحصل ذلك على جولة جدیدة من التعلیقات أم لا أمر سوف نشھده فیما بعد، أو 

 حتى جولة أخرى من المراجعة.

. CRISPأما المكون الثاني فھو لجنة المراجعة، والتي من المقترح أن تكون جزءًا من مقترح  

حالي وسوف یتم نشره. وسوف یتبع ذلك نفس ویجري في حقیقة الأمر كتابة ذلك في الوقت ال

العملیة الخاصة بالنشر للمقترح الخاص بھم بالإضافة إلى دعوة من ذلك، وھو ما قد یكون إلى 
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. وھذا جزء أقل أھمیة من SLAحد ما بعد الإطار الزمني المخصص لاتفاقیة مستوى الخدمة 

 لة من حالات التأخیر.الھیكل الإجمالي، ومن ثم فھو لیس جزءًا سیتسبب في أي حا

وھذین الجزأین الأساسیین في عملیة التنفیذ سوف یتم توثیقھما وسوف یتم توفیرھا في الردود  

وكما قال إیزیومي، ھناك أیضًا [یتعذر تمییز الصوت] مكون . CRISP[یتعذر تمییز الصوت] 

اعتبار [یتعذر تمییز الصوت] أي من العوامل الأخرى التي قد تؤثر على [یتعذر تمییز 

 الصوت]. 

وھذا كل ما یمكنني الإعلان عنھ في الوقت الحالي، ألیسا. لا أدري ما إذا كان لدى ألان  

أن ما یجب علینا القیام بھ ھو توضیح ما ھو الموعد  معلومات أكثر یذكرھا، لكنني أعتقد

، لأنني كما قلت، أعتقد أنھ تم اعتبار الرد تحدیثًا CRISPالنھائي للحصول على رد كامل من 

 حول سیر العمل وھو ما لم یتم تقدیمھ سوى صباح الیوم. شكرًا. 

 

بأنھ یتوقع أن تكون لھ  CRISPفریق شكرًا لك، بول. معكم ألان، فھلا واصلتُ الحدیث. قال  ألان باریت:

القدرة على توفیر المزید من التفاصیل بحلول نھایة شھر یونیو، لذلك أتمنى أن تتمكن مجموعة 

ICG  من الانتظار من أجل الحصول على ذلك. أود [یتعذر تمییز الصوت] بنھایة شھر یونیو

المدة التي سوف  القدرة على تقدیم تقدیرات أفضل حول طول CRISPأن یكون لفریق 

تستغرقھا بقیة ھذه العملیة. أعتقد أن بول قد قدم ملخصًا لما یتوجب علینا القیام بھ، تصنیف 

ومعالجة التعلیقات العامة وصیاغة إصدارات جدیدة منھا  SLAاتفاقیة مستوى الخدمة 

 بالإضافة إلى التعرف على كیفیة التعامل مع فریق المراجعة. شكرًا. 

 

 -شكرًا لكما. أعتقد أن السؤال الذي أطرحھ من منظور إجرائي ھو أنھ حتى وإن كان بإمكاننا  ألیسا كوبر: 

أعني من الواضح أن لدینا في الوقت الحالي تحدیث من بول. حتى وإن كان بإمكاننا الحصول 

على ذلك القدر من [المادة] أعتقد في الكتابة من مجتمع الأرقام قبل اجتماعنا المباشر وجھًا 

فسوف یساعدنا ذلك حقًا. كنت آمل أنا وباتریك  ICANNجھ أو في وقت قبل ذلك في أسبوع لو

من أجل  ICANNومحمد أن نستخدم على الأقل الجزء الخاص بجلسة العمل في نھایة أسبوع 

ویجب أن یعود الرد الخاص بنا بنھایة شھر یونیو، لذلك من  NTIAوضع الرد الخاص بنا إلى 

ة الرد بحلول نھایة شھر یونیو إذا لم نتلقى أي شيء أساسي من مجتمع الصعب قلیلاً كتاب
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الأرقام حتى نھایة شھر یونیو. ھل تعتقد أن من المعقول أن نكتب فقط إلى إیزیومي ونطلب 

 من یونیو؟ 17الحصول على تحدیث أساسي في فترة أسبوع من الآن، 

 

ك حاجة لذلك. ربما یكون ھذا التعلیق [یتعذر تمییز أجل، أعتقد ذلك، ألیسا، إذا رأیت أن ھنا بول ویلسون:

الصوت]، لكنني أعتقد أن ھذا الرد في حقیقة الأمر رد موجھ من [یتعذر تمییز الصوت] 

من أجل تجمعیھ في رد  ICG، ولیس ردًا یجب أن یعود إلى NTIAالمجتمع مباشرة إلى 

 مشترك بالنیابة عن جمیع المجتمعات. ھل ھناك لبس من جانبي؟

 

حسب ما أفھم في حقیقة الأمر ھو أنھ في حین أننا المتلقین للخطاب فقد كنا من یجب علیھ  ألیسا كوبر: 

إرسال الرد، وبذلك فقد كان لكل منا فھم مختلف حیال ذلك. ونحن نخطط لتجمیع كافة 

 المعلومات وبعد ذلك نقرر [یتعذر تمییز الصوت] رد واحد. 

 

ك. أنا متأكد من أن شیئًا في الأسبوع القادم أو قرابة ذلك سوف یكون ممكنًَا. أجل، أعتذر عن ذل بول ویلسون:

 نعم. 

 

  حسنًا. ویمكننا إرسال [ملاحظات] مرة أخرى إلى إیزیومي.  ألیسا كوبر: 

 

 أتمنى أن یكون ذلك مفیدًا بالنسبة لألان أیضًا. بول ویلسون:

 

د أنھ یمكننا الحصول على رد أكثر تفصیلاً في غضون نعم. لقد رددت في مربع الدردشة. أعتق ألان باسیت:

 أسبوع. 
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. أنا لا أعلم كل CWGرائع، شكرًا. ولننتقل إلى مسألة الرد من مجموعة عمل المجتمعات  ألیسا كوبر: 

شيء عن الأشیاء الأخرى، لكنني لم أرى ذلك إلا قبل الاجتماع بخمس دقائق ولم تسنح لي 

ربما یمكننا إعطاء المشاركین دقیقة واحدة أو اثنتان من أجل الفرصة لاستیعاب ذلك، لذلك 

قراءة البرید الإلكتروني على الأقل الذي حصلوا علیھ من [یتعذر تمییز الصوت] وبعد ذلك 

 سوف نواصل المناقشة. 

حسنًا. وأتمنى [یتعذر تمییز الصوت] الحصول على فرصة على الأقل من أجل قراءة ذلك  

 كافوس، تفضل. كافوس، إذا كنت تتحدث، لا یمكننا سماعك.سریعًا. 

 

 مرحبًا؟ كافوس أراستیھ:

 

 نعم. تفضل، رجاءًَ. ألیسا كوبر: 

 

نعم. قلت ذلك بعیدًا عن التعلیقات العامة على بعض الصعوبات، لیست ھناك إجابة مباشرة على  كافوس أراستیھ:

فقد قالوا بأنھم بحاجة إلى أن یتم الانتھاء من ذلك. وھو بحاجة إلى أن تقوم السؤال المطروح. 

ICANN  .بذلك، ولكن مع عدم الرد على الأسئلة الموجھة من جانبنا من خلال تقدیم أي توقیت

أنھم على استعداد الیوم، حتى أنھم كانوا على استعداد بالأمس. أما  IETFذكر أحد المجتمعات 

صوت] المعلومات الوارد بنھایة شھر یونیو، أتمنى أن یكون ذلك مبكرًا، وربما [یتعذر تمییز ال

من أجل الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ، إن أمكن ذلك. لكنني لا أرى، ما لم أكن على استعداد 

 على السؤال المطروح. شكرًا. -أو رد واضح  -بشكل مناسب، لا أرى أي رد 

 

لمجموعة الواحدة الثابتة للتوقیت التي تشیر ھنا بأن تقدیر المستشار شكرًا لك، كافوس. ا ألیسا كوبر: 

بنود [الإعداد] قد تستغرق ثلاثة إلى أربعة أشھر كحد أدنى على ما یبدو. وكان  PTIالقانوني لـ 

 CWGھذا ھو تفسیري لھذه المسألة بأن الحد الأدنى للفترة الزمنیة الخاصة بالتنفیذ لمجموعة 

لى أربعة أشھر. وربما تكون أطول من ذلك استنادًا إلى جمیع الظروف سوف تكون ثلاثة إ

الأخرى الملطفة التي یذكرونھا. وكان ھذا ھو تفسیري لھذه المسألة، لكنني أود بالتأكید 
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الاستماع من الآخرین. ربما من أشخاص آخرین شاركوا في مجموعة عمل المجتمعات 

CWG المقترح الذي یشیرون إلیھ في البرید  أو من ھم أكثر إلمامًا بذلك الجزء من

 الإلكتروني. 

جاك، وبعد ذلك روس موندي ومارتن وبعد ذلك جوزیف. ولنبدأ -ومعي في ترتیب الكلمة جون 

 جاك.-بجون

 

شكرًا لك، ألیسا. [یتعذر تمییز الصوت] اقتراح. الملاحظة الأولى تتعلق بما أوضحھ كافوس  جاك سوبرینات: -جون

لرد المقدم من الرؤساء المشاركین في مجموعة عمل المجتمعات الخاصة للتو، وھو أن ا

ویبدو أن ھذا ھو الأساس المنطقي  بالإشراف غامضة إلى أبعد ما یتعلق بالإطار الزمني.

 لتفسیر السبب في أن ھذا لیس دقیقًا للغایة.

إلى مسئولیة الملاحظة الثانیة ھي أنني أعتقد أن سوء الحظ أن ھذا الرد یبدو أنھ یشیر  

الاستشاري المستقبل لمجموعة عمل المجتمعات المعنیة بالإشراف كما لو كانت التوقیعات تقول 

 بأن ذلك یعتمد بالكامل على المحامین ولیس في حقیقة الأمر على فریق العمل.

 ICGوتتدفق التوصیة الخاصة بنا في الأساس من ھاتین الملاحظتین. بل سیكون ذلك أعضاء  

أعتقد  - IANAن لنا المشاركین في مجموعة تنسیق عملیة انتقال الإشراف على وظائف التابعی

أود الرجوع إلى رؤسائھم  -أنھم مارتن وملتون و[یتعذر تمییز الصوت]، ألیس كذلك؟ 

المشاركین وأقول، "ھل یمكنكم تقدیم رد إضافي، أكثر دقة من ذلك إن أمكن"، وبدون طرح 

 الصوت] المستشار القانوني المستقل، فسوف یكون ذلك جیدًا. ذلك كلھ على [یتعذر تمییز

وفي النھایة، أعتقد، ألیسا، أعتقد أن حدسك في محلھ. ویبدو أن الرد یطلب الحصول على ثلاث  

أو أربعة أشھر. إذن سؤالي لك، ألیسا، وإلى الجمیع، ھو ھل ھذا متوافق مع الإطار الزمني 

 الإجمالي؟ شكرًا. 

 

جاك. فقط ملاحظة واحدة على الرد في اعتقادي، مرة أخرى بالنسبة لي یبدو -شكرًا لك، جون ألیسا كوبر: 

أن الحد الأدنى ثلاثة إلى أربعة أشھر، لكن یمكن أن یكون أكثر من ذلك. وبالإضافة إلى ذلك، 

ھذا من الأشیاء التي أشرت إلیھا في ھذا الرد وھو أنھ یرتكز في الأساس على التنفیذ، وھو ما 
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الزمني، لأنھ من الناحیة النظریة، لن تتم  ICGیعني أن ھذا لا یتقابل في حقیقة الأمر مع إطار 

والموافقة علیھ. لكن الملاحظة لا  NTIAعملیات التنفیذ إلا بعد أن یتم إرسال المقترح إلى 

م بذلك تتحدث في حقیقة الأمر عن الإطار الزمني للانتھاء من المقترح، لكنني أعتقد أن لدینا فھ

 استنادًا إلى مناقشتنا السابقة مع مارتن. 

 روس موندي؟ 

 

جاك ومخاوف كافوس حول -شكرًا لك، ألیسا. أنا أتفق تمامًا مع تعلیقات ألیسا ومخاوف وجون روس موندي:

الافتقار إلى إجابة دقیقة أو إجابة كاملة ھنا. لكنني أود أن أطرح جانبًا آخر في ذلك وھو ما 

یتم تناولھ في البرید الإلكتروني. وبسبب عدم دراسة ذلك بعنایة، فربما یكون قد أعتقد أنھ لم 

فاتني ذلك خلال القراءة، لكنھ غیر واضح تمامًا بالنسبة لي كیف ومن وما سیكون شكل الكیان 

المعتمد للنظام الأساسي بالإضافة إلى الوثائق القانونیة الأخرى التي یجب أن تعتمد وتحرر فیما 

 المشكّل حدیثًا. PTIالحالیة وكیان  ICANNبین 

، الوثائق والعلاقة؟ ھل ھذا من الأشیاء التي ICANNھل ھذا من الأشیاء التي سوف تعتمدھا  

، أم أن ھناك كیانات أخرى مشاركة في ذلك؟ على سبیل المثال، ھل CWGسوف تعتمدھا 

أعتقد أن جانب الموافقة الخاصة بتعریف ؟ CCWGفي منطقة  -إذا جاز التعبیر  -یدخل ذلك 

طبیعة ھذا الكیان الجدید سوف یكون غیر معروف بالكامل وقد یتطلب ذاتھ عدة أشھر من أجل 

أنشطة الموافقة من جانب أي جھة لھا أو تحصل على مسئولیة الموافقة على ھذه المستندات 

 القانونیة. شكرًا. 

 

إلى أن مارتن في ترتیب إلقاء الكلمة بعد ذلك، فربما یمكنھ التحدث شكرًا لك، روس. وبالنظر  ألیسا كوبر: 

 قلیلاً بالإضافة إلى أي شيء آخر یخطط لقولھ. مارتن، تفضل. 

 

شكرًا جزیلاً لك ألیسا، وشكرًا لك على ھذا الفخ غیر الضروري للسقوط لأنني الآن لا أعتقد أن  مارتن بویل:

تأكید فإنني أوافق على أن ھناك الكثیر من العناصر غیر بإمكاني الرد بأیة تفاصیل جیدة. وبال

في العملیة وتأكیداتھا بأن ھذا ربما  ICANNالمعروفة. على سبیل المثال، حول إسھامات 

 یجب أن یصل إلى المستندات النھائیة.
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إن السبب في طلب الكلمة بالأساس یعود إلى أنھ بمجرد أن نصل بھذه الوثیقة إلى نقطة یمكن  

من أجل الوصول إلى  -باعتبارھا الجزء الأكثر أھمیة  -بحر بھا، فسوف تكون لدینا عملیة أن ن

 تسمح بأن تستمر عملیة التنفیذ. -عفوًا إلى مجموعة من الوثائق  -وثیقة 

وروس على حق تمامًا في أن ھذه العملیة، أو جزء من ھذه العملیة، سوف یجب أن یكون  

درجة ما من التفاوض. ولا أعتقد أن أي أحد منا لدي أي عملیة موافقات سوف تنطوي على 

فكرة على الفترة التي سیستغرقھا ذلك، مع الأخذ في الاعتبار أننا الآن سوف نشارك مع الفریق 

ولا أعتقد أن أحدًا سوف یتظاھر بأن ھذه العملیة سوف تكون  ICANNالقانوني الخاص بـ 

 بطیئة.

وعلى الرغم من ذلك، لا أعتقد أنھ طالما أن الجمیع یتفقون بشكل معقول مع ما حصلنا علیھ  

باعتباره شيء في صورة حل تشغیلي وأن ھذه التعقیبات القانونیة وإعداد المستندات المتنوعة 

حول الشكل الذي یمكن أن یكون علیھ ذلك، أعتقد أنھ یمكن أن ینطلق  ICANNوالتفاوض مع 

 الخاصة والمشاورات. ICGبالتوازي مع عملیة ویتواصل 

وإذا أمكننا القیام بذلك، أعتقد أنھ في حین أن ذلك قد یكون الجزء الحیوي الخاص بنا وبالتأكید  

سوف یكون على المسار الحیویة للحل الإجمالي، فلا یجب أن نجد أنفسنا متعثرین أثناء انتظار 

 الجمیع للحصول على ذلك. 

في الملاحظات الخاصة بي للتحقق مما إذا كان ھناك شيء قد فاتني في  إنني أنظر فقط 

التعلیقات الأخرى التي قدمھا المشاركون. واعتقد أنني قد غطیت جمیع النقاط التي طرحھا 

المشاركون بأفضل ما یمكنني. أعتقد أن النقطة التي طرحتھا نقطة مھمة والتي تتمثل في أننا 

عندما لا نكون  CWGالآن داخل مجموعة عمل المجتمعات  حصلنا على قدر ما من الوقت

نركز بشكل حصري على إعداد المقترح من أجل البدء في البحث عن المقدار الأكبر الذي قد 

نحتاج إلى القیام بھ وھو ما قد یؤدي بعد ذلك إلى أن تكون لنا القدرة على تزویدكم بمعلومات 

ع الرؤساء المشاركین والتعرف على ما یمكننا أكثر دقة إلى حد ما. وسوف أجري مناقشة م

 القیام بھ. شكرًا لكم.

 

شكرًا لك، مارتن. أعتقد أن ذلك سوف یكون مفیدًا للغایة. معي جو. جو، إذا كنت تتحدث فاعلم  ألیسا كوبر: 

 أننا لا نسمعك.
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 ھل یمكنكم سماعي؟ جوزیف الھادف:

 

 نعم، یمكننا سماعك الآن. ألیسا كوبر: 

 

جدید من المحتمل أن یكون الأكثر  PTIكنت أنوي القول بأن لدي شعور بأن تأسیس كیان  الھادف:جوزیف 

تعقیدًا من حیث ما سیبدو علیھ الأمر في الواقع، وما ھي وظائفھ، وكیف ستكون علاقتھ 

 .ICANNالتعاقدیة مع 

الزمني، لكنني وأنا أتفق على أن ھناك إحباط من أن الخطاب لا یقدم فكرة أفضل حول الإطار  

أعلم بأن الخطاب في حقیقة الأمر قادر على تقدیم فكرة أفضل للإطار الزمني المتعلق بذلك 

 العنصر الخاص.

وھي غیر محددة بالضرورة  ICANNوعلاقتھ مع  PTIوبھذا القول أتساءل عن كیان  

ن نطاق لتجمیعنا ووضعنا مقترحًا. أعتقد أن ھذا أحد تلك العناصر الخارجة إلى حد ما ع

سیطرتنا لكنھا لا تمنعنا بالضرورة من مواصلة القیام بمزید من العمل، على الرغم من أنھ قد 

لا تزال ھناك حاجة لإجراء بعض التعدیلات على ذلك في نھایة المطاف إذا كان من الواجب 

 تنفیذ ھذا الأمر.

 PTIأن یتم بالنسبة لـ أعتقد أن ھناك الكثیر من التواصل الاجتماعي للمجتمع في أن ھذا یجب  

قبل أن یتم تنفیذ ذلك في الواقع. وأنا أعلم أن ھناك نشاط اجتماعي داخل إطار الاستعلام الذي 

تم للتو، لكنني أعتقد أن ھناك مجتمع أوسع سوف یقوم بتقییم ووزن ھذه المسألة ولا أعتقد أن 

ICANN  .سوف تظل صامتة تمامًا حیال شكلھا أو وظائفھا 

 

 شكرًا لك، جو. أعتقد أن المشاركون یتفقون معك. كافوس؟ ألیسا كوبر: 

 

نعم، أنا أتفق مع غالبیة ما قالھ الجمیع قبلي. فمن ناحیة، إذا لم یكن من الممكن أن تكون  كافوس أراستیھ:

CWG  .في موقع تقدیم إجابة أفضل، لكنھا مختلفة عن ما نتوقعھ 
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ء الأجلاء، إذا تذكرتم في اجتماعین قبل ذلك، فقد طرحتُ وعلى الرغم من ذلك، ألیسا والزملا 

أسئلة حول معنى التنفیذ. الخطة الخاصة بالنقل مختلفة أو یجب أن تكون مختلفة عن كل عملیة 

في موقف تقدیم أیة معلومات دقیقة بالنسبة لعملیة التنفیذ. وما الذي  ICGتنفیذ. وربما لا تكون 

التعرف على ما إذا كانت خطة النقل ناجحة أم لا، فیما یخص یجب علینا القیام بھ من أجل 

 عملیة التنفیذ، فیجب معاملة ذلك بشكل منفصل. 

من  CCWGوعلى الرغم من ذلك، فإن ما لدي في مجموعة عمل المجتمعات المتعددة  

أجل  الاستشاریین القانونیین، مستشارین قانونیین، لدینا، فھم یعتقدون أنھم بحاجة إلى الوقت من

تنفیذ جمیع ھذه الأشیاء. وھذا یعني أن جمیع الأنشطة یجب أن توضع موضع التنفیذ أو البدء 

علمًا بأنھم لم یذكروا لنا من  -فیھا قبل أن تتم عملیة النقل. وقالوا أنھم بالإضافة إلى الآخرین 

 یحاولون تنفیذ ذلك. -ھم الآخرون 

، CWGو CCWGاعتبار أنھا تطرح على كل من أعتقد أن ھذا الآن من الأسئلة التي یمكننا  

معنا، في التوصل إلى بعض التعقیبات فیما یخص  ICANNوأیضًا على أعضاء مجلس إدارة 

عملیة التنفیذ. وعلى الرغم من ذلك، أقترح أنھ عندما نقوم بإعداد المقترح النھائي، یجب علینا 

صة بھا. حتى أن الاستشاریین القانونیین التفریق بین الخطة الخاصة بالنقل وعملیات التنفیذ الخا

، فھم غیر مدركین للوقت الذي یحتاجونھ من CCWGلدى مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

أجل القیام بكل ھذه الأشیاء وربما لا ندري الوقت الخاص بالتنفیذ، ومن ثم یجب علینا تمییز 

 ھذین الأمرین عن بعضھما البعض. 

 وجھ الخصوص مع ما ذكره جو وروس موندي. شكرًا. لكنني أتفق تمامًا على  

 

طلبت منا على وجھ  NTIAشكرًا لك، كافوس. ھذه نقطة جیدة. إننا نجري ھذه المناقشة لأن  ألیسا كوبر: 

التحدید تقدیم بعض التعقیبات حول الأطر الزمنیة للتنفیذ، ولكن من حیث العمل الخاص 

لأطر الزمنیة للتنفیذ في المقترح، ولكن ما یجب علینا بالمقترح نفسھ، ونحن نطرح سؤالاً حول ا

تقدیمھا ھو [المادة] الخاصة بالمقترح ولیس لدینا في حقیقة الأمر [یتعذر تمییز الصوت] إنھاء 

من أجل  ICANNالتنفیذ في حد ذاتھ. وسیعود التنفیذ في نھایة المطاف إلى المجتمعات وإلى 

 في الاعتبار. [التوقیع]. وھذا تفریق جید یجب وضعھ
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-جاك قد رفع یده. أعلم أنھ لا یزال لدینا أیاد ترفع وتخفض. جون-ظننت أنني قد رأیت جون 

جاك، ھل أردت العودة مرة أخرى إلى ترتیب الكلمة أم أنك أخرجت نفسك من ترتیب إلقاء 

 الكلمة؟

 

ي قدمت ملاحظتي خطیًا في مربع شكرًا لك، ألیسا. لقد أخرجت نفسي من ترتیب الكلمة لأنن جاك سوبرینات: -جون

 الدردشة. شكرًا. 

 

 حسنًا، شكرًا. جو، رأیتك رفعت یدك ثم خفضتھا أیضًا. ھل لدیك ملاحظة أخرى؟ ألیسا كوبر: 

 

 لا، شكرًا. شكرًا. جوزیف الھادف:

 

 حسنًا. دانیال أیضًا. ألیسا كوبر: 

 

 لا، تفضل. دانیال كارینبیرغ: 

 

أعتقد أن ھذه معلومات جیدة تلك التي حصلنا علیھا. لقد اتخذ مارتن إجراءً من أجل حسنًا.  ألیسا كوبر: 

المتابعة مع الرؤساء. وعلى وجھ الخصوص، أعتقد أن [یتعذر تمییز الصوت] نقطة حول 

، ولكن أیضًا، ICGعرقلة وإیقاف خطوات التنفیذ وبقیة الأعمال التي یجب علینا القیام بھا في 

تناول أي توضیح إضافي من حیث الأطر الزمنیة الإجمالیة أیضًا، فسوف مارتن، ھل یمكنك 

یكون ذلك رائعًا. لكنني أعتقد أننا جمیعًا متفقون على أن ذلك قد یكون لا یكون ممكننًا في 

 الحصول المزید من المعلومات الأكثر دقة. 
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قشة وھي إیصال بعض فقط أرید التأكید على شيء ناقشناه من قبل، النقطة الخاصة بھذه المنا 

، بحیث یمكنھا النظر في تمدید العقد الخاص بھا وما ینوون القیام بھ في NTIAالمعلومات إلى 

 ھذا الصدد.

وبطرق أخرى، فإن ما یھم ھو عدم الحصول على شيء بھذه الدقة، بل تقدیم معلومات قریبة  

وأیضًا لكي یتمكنوا من فھم الأثر التجمیعي لجمیع الأشیاء التي یجب القیام بھا، بما في ذلك ما 

. وأي من ھذین المكونین سوف یكون الأطول، فھذه من المسائل CCWGیكون في جانب 

ولا یجب لأن ھذا ما یجب علیھم التخطیط لھ.  NTIAفي تصوري، بالنسبة لـ الأكثر أھمیة،

علینا أن نقدم بالضرورة [یتعذر تمییز الصوت] ردًا. بل یجب علینا تزویدھم بأفضل ما یمكننا 

 تقدیمھ بنھایة شھر یونیو.

 روس موندي، ھل لدیك أي تعلیق؟ 

 

وفقًا لتعریفھا في الوقت الحالي قد أصبحت أكثر  PTIلدي تعلیق واحد فقط، وھو بما أنھ  روس موندي:

أنھ یجب أن نطلبھا من سجلات الإنترنت الإقلیمیة  ICGواقعیة، ھل ھذا من الأشیاء التي تعتقد 

، إذا ما رأوا أي تأثیر على العملیات الخاصة بھم أو التنفیذ IETFوفریق عمل ھندسة الإنترنت 

ھل نعتقد أن لدینا المعلومات الكافیة بأنھ  -ف أو أننا فقط مع إنشاء ھذا الكیان الاعتباري المختل

إذا لم تطرح تلك المجتمعات في واقع الأمر أي شيء بنفسھا، فسوف نترك ھذه المسألة وشأنھا، 

إن جاز التعبیر، ونعتقد أنھا سوف تطرح شیئًا إذا ما كانت ھناك مشكلة أو یجب أن نتخذ دورًا 

 نشطًا ونسأل؟

 

شكرًا لك، روس. أعتقد أن ھذا السؤال في حقیقة الأمر سوف یكون لھ مغزى عندما نقوم بتقییم  ألیسا كوبر: 

المقترحات الموحدة بمجرد أن نحصل على الإصدار النھائي الرسمیة لمقترح الأسماء. وأنا 

خلال فترة  CWGأعلم أن كل من ھذین المجتمعین قدم تعقیبات إلى مجموعة عمل المجتمعات 

عام الخاصة بھم، وعلى الأقل من واقع قراءتي لتلك التعلیقات، تبدو جمیعھا قابلة التعلیق ال

للتطبیق في [یتعذر تمییز الصوت]. وھذا بالتأكید من الأشیاء التي یجب علیھا داخل ھذه 

المجموعة طرحھا والممثلین من مختلف المجتمعات المتأثرین بذلك یجب علیھم طرح ذلك 

 ترح الموحد الخاص بنا إذا ما اعتقدوا بأن ھناك مشكلات في ذلك.عندما نقوم بتقییم المق
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حسنًا. ولا أرى أن ھناك مزیدًا من الأیادي التي ترفع وتخفض، أعتقد أنھ یمكننا الانتقال إلى  

 IETFالموضوع التالي. أعتقد أن لدینا بعض البنود الإداریة. لا، إننا نتحدث حول مقترحا 

 الموحدین.  RIRو

الرؤساء من أمانة السر الاستعداد بأفضل حال من أجل التعلیقات العامة قدر الإمكان  فقد طلب 

في حین انتظرنا من أجل الحصول على مقترح الأسماء، فقد قامت أمانة السر بتجمیع المقترح 

اللذان تم الحصول علیھما في السابق. وقد  RIRو IETFالموحد والذي یحتوي على مكون 

 شات على القائمة البریدیة حول الھیكل الخاص بذلك.أجرینا بعض المناق

فالطریقة التي تم تشكیلھ بھا تتمثل في أن كلا المكونین الذین حصلنا علیھما لا یزالان على  

حالھما، لكن تم إلحاقھما ببعضھما البعض بحیث [یتعذر تمییز الصوت] في الجزأین من ھذه 

الأسماء أن نقوم ربما بإدراج ذلك بصفتھ الجزء  الوثیقة. وأتوقع أنھ عندما نحصل على مقترح

 الأول وبعد ذلك یكون بعد ذلك الجزء الثاني. 

یجب أن تكون  RFPوقد أجرینا بعض المناقشات حول ما إذا كانت الردود الفردیة على ردود  

 بالأحرى [مغزولة] بدلاً من الحصول على مجتمعات مختلفة في أجزاء منفصلة. 

وصلنا أو أن السادة المشاركین قد توصلوا إلى فكرة تركھا في أجزاء منفصلة أعتقد أننا قد ت 

أفضل. وھذا بالتأكید ما أفضلھ كما قلت في القائمة البریدیة. ویمكننا مواصلة الحدیث حول 

ذلك، لكنني أعتقد أن الجمیع قد وافق على الھیكل الخاص بالوثیقة. وربما ینبغي علینا التوقف 

أي شخص إجراء المزید من المناقشات حول الھیكل، فلننفذ ذلك الآن. وبعد  ھناك. وإذا أراد

ذلك یمكننا التحدث قلیلاً حول ما كنت أدعوه المقدمة، ولكنھ یمكن أن ینتھي بھ المطاف إلى 

 قول شيء آخر. 

 ھل ھناك أیة تعلیقات أو مناقشة حول الھیكل الخاصة بالمقترح الموحد؟ 

إذن أعتقد أن یجب علینا جمعیًا قضاء وقت قصیر في الحدیث حول  حسنًا. لا أرى أي منھا، 

الصیاغة التي سوف تظھر في بدایة ھذه الوثیقة في تنسیق ما. وربما یكون ذلك ملخصًا تنفیذیًا 

أو مقدمة أو تمھید. وربما نحصل على أكثر من واحد من ذلك، لكنني أعتقد أن من الواضح 

إلى بعض الكلمات في بدایة المقترح من أجل تفسیر ماھیتھ  بالنسبة لي أننا سوف نكون بحاجة

 وتوفیر بعض الإعدادات الأخرى للسیاق.
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لقد أجرینا مناقشة رائعة حول ھذا الأمر على القائمة البریدیة وأعتقد أننا وصلنا إلى النقطة التي  

تقد أنني قد عدت یكون فیھا لدینا قائمة بالمكونات التي یجب أن تكون موجودة في ھذا القسم. أع

بنفسي إلى أحدث رسالة أرسلھا مارتن حول ھذا الموضوع وأنھ أنھا توفر القلیل من النقاط 

 الجیدة بالإضافة إلى ملخص جید.

في البدایة ربما یجب علینا أن نطلق على ھذا القسم الملخص التنفیذي للمستند. وربما یكون من  

معني ربما یكون أطول قلیلاً ویكون بھ عدد من المعقول أكثر من تسمیتھ التمھید. وبھذا ال

 المكونات المختلفة.

وأعتقد أننا تحدثنا حول الحصول على ملخص للمقترح في ذلك. وأعتقد أننا قد تناولنا الموضوع  

الخاص بالمقدار الذي یجب علینا رفع المیثاق الخاص بنا ومقدار ما یجب علینا التحدث فیھ 

 والمجتمعات. ICGھا مجموعة حول العملیة التي استخدمت

أعتقد أنھ بالنسبة لكل منھما ربما یكون ھناك القلیل من العبارات لوضع السیاق بالنسبة للقارئ  

من أجل فھم المكان الذي ورد منھ المقترح، على الرغم من أنھ قد تكون ھناك صیاغة في 

 للغایة حول طریقة وضع ذلك.المیثاق یمكننا استخدامھا لذلك بالإضافة إلى مناقشة موجزة 

، ماھیتھا وما تقوم بھ. ومرة IANAكما تحدثنا حول الحصول ربما على تفسیر مختصر لـ  

أخرى، من وجھة نظري الخاصة، فأنا لا أرغب في أن یكون ذلك طویل للغایة، لكن قد یكون 

ملیة من المعقول في صورة تحدید السیاق. وقبل أن نحصل على مقترح حول كیفیة نقل ع

 الإشراف، فسوف یكون من الأفضل تفسیر طبیعة الشيء الذي نتحدث حولھ. 

، وكیفیة NTIAوبعد ذلك المكونات ذات الصلة بتقییمنا وكیفیة استیفاء المقترح لمعاییر  

استیفاءه لمعاییر التقییم الأخرى التي وضعناھا لأنفسنا، والتوافق والنفعیة والمساءلة الخاصة 

 بھذه المكونات الثلاثة معًا. 

كما أن لدینا مجموعة من الأفكار على القائمة حول ھیكلة ذلك بالإضافة إلى مكونات مختلفة.  

أرى أن لدینا ترتیب في إلقاء الكلمة، لذلك  أعتقد أنھ یجب علینا مواصلة ذلك في الاجتماع.

 اسمحوا أن نبدأ بدانیال.

 

 

 41من  21صفحة 

 



 AR 2015یونیو  10 – 18رقم  ICGمؤتمر 

مرحبًا بكم جمیعًا. لقد كنت أتابع المناقشة حول ماھیة المحتوى الذي یجب علینا إضافتھ في  دانیال كارینبیرغ: 

الخطوط الجانبیة ولدي ملاحظة إستراتیجیة رفیعة المستوى أكثر منھا ملاحظة أساسیة. 

إستراتیجیة عالیة المستوى تتمثل في أنھ یجب علینا محاولة تجنب إنشاء صیاغة جدیدة ملاحظة 

 تصف السیاق الخاص بھذا الاجتماع. 

لماذا؟ لأنني أعتقد أن ذلك غیر ضروري ولأنھا قد تستغرق الكثیر من الوقت وسوف تكون  

ن خلال [منسق [یتعذر تمییز الصوت] كل فاصلة ونقطة، وسوف یتم تدقیق ذلك مرة أخرى م

 العلاقات]. 

إن ما أنصح بھ بشدة ھو الحصول على [یتعذر تمییز الصوت]. لا بأس بذلك. فقط نقول بأننا  

ویشیر الترتیب  IANAسوف نقوم بتخطیط ذلك مثل كذا وكذا، وربما ننطلق من أجل وصف 

 أو أي شيء آخر، لكنھ لم ینضج، الصیاغة الجدیدة، رجاءً.  SSACإلى وثیقة 

أنا أتفق على أنھ یجب علینا وصف العملیة الخاصة بنا استنادًا إلى  -تقد أن من المھم أن أع 

المیثاق الخاص بنا. العملیة التي نصف بمقتضاھا ھذا المحتوى الذي تم إنشاؤه. لا بأس بذلك. 

 لكن یجب أن یكون متعلق بالحقائق وقصیر. وبالطبع یجب أن نضیف التقییم الخاص بنا.

ء صیاغة حول السیاق وكل ھذه الأمور، فإنني أنصح بشدة عدم القیام بذلك. فسوف لكن إنشا 

یستلزم ذلك الكثیر من العمل، ویستغرق الكثیر من الوقت، ولن یضیف أي شيء أساسي. ولا 

 أعتقد أنھ یتعین علینا مشاھدة مادة تعلیمیة ھنا. ھذه ھي وجھة نظري. 

 

 تفق وھم یتفقون في قاعة الدردشة أیضًا. نقطة جیدة للغایة. بول؟شكرًا لك، دانیال. أنا أ ألیسا كوبر: 

 

شكرًا لك، ألیسا. أرید فقط طرح فكرة كنت قد طرحتھا في قاعة الدردشة في الاجتماع الفائت  بول ویلسون:

وھي مسألة تتعلق بالقیمة المضافة، وإذا أردتم  -وحصلت على قدر من الدعم لھا، وھي تتعلق 

 الإضافة إلى ھذه العملیة.  ICGبھذه الطریقة، فیمكن لـ  التعبیر عن ذلك

من المقرر أن یوفر خطة، أو خطة واحدة، لكن  ICGوالآن تمت مطالبتنا والمیثاق الخاصة بـ  

لا توجد الكثیر من الخطط التي لا تشتمل على مراحل وخطوات وأعتقد أن الخطة التي نقدمھا 

لھذا النقل. والحقیقة تتمثل في أن لدینا مجتمعین اثنین  یمكن أن تشتمل على الكثیر من المراحل
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من بین ثلاثة یبدو أنھما جاھزین الآن، أو على الأقل سوف یكونان على استعداد بحلول شھر 

سبتمبر. في عملیة مكونة من خطوتین أو ثلاث خطوات، یمكننا الدعوة لعملیة نقل لكن ھذا 

في الخطوات الأولى أو  NTIAرتیبات التعاقدیة لـ یحرر واحد أو اثنین من المجتمعات من الت

 أول خطوتین، تلیھا خطوة ثالثة.

أنا أتفق على أن المقترحات المقدمة من كل من المجتمعات الثلاثة یجب أن  -أنا لا أقترح  

القیام بھا ھي  ICG[تظل] أو یجب تضمینھا كما ھي، لكن أحد الأشیاء التي یمكن لفریق 

 یذ الخطط الثلاثة لیس في خطوة واحدة، ولكن في تتابع.اقتراح أن یتم تنف

أعتقد أن ھناك بعض المزایا وراء النظر في ھذه الإمكانیة. أنھ بدلاً من النظر إلى عملیة النقل  

على أنھ نموذج فردي أحادي [یتعذر تمییز الصوت]. وھي من الأشیاء التي یمكن أن تحدث 

ل في توفیر بعض اختبارات الإجھاد أو بعض تخفیف على مراحل ویمكن أن تساعد تلك المراح

 المخاطر الذي یصل إلى ذروتھ من خلال النقل بخطوة واحدة. 

كما أن ھناك حقیقة أنھ إذا لم یكن لدینا أي من الخطوات الانتقالیة على الإطلاق تحدث في  

یة طویل مشترك سبتمبر، فقد ینظر إلیھا على أنھ شكل من أشكال الفشل وأنھ لم یكن لدینا عمل

فیھا أصحاب مصلحة متعددین وقد فشلت في تحقیق الھدف المحدد لھا، وھو أن عملیة النقل 

كان من المفترض أن تتم في سبتمبر، كبدیل لذلك الفشل لكي تكون لھا القدرة على واحد أو 

یھ تكون بالفعل في عملیة النقل في الوقت الذي یكون ف IANAاثنین من المكونات الخاصة بـ 

 من المتحمل أو ربما یكون أفضل من عدم الحصول على شيء لعرضھ في ذلك الوقت.

أنا أقترح فقط مرة أخرى. وكما قلت، لقد ذكرت ذلك في قاعة الدردشة في الاجتماع الماضي  

وتلقیت بعض الملاحظات الإیجابیة ذلك أنھ یمكننا النظر في خطة تشتمل على بعض الطوارئ، 

 تعددة الخطوات. شكرًا.كما في العملیات م

 

شكرًا لك، بول. ولأنني أعلم أن الناس لدیھم أراء قویة حول ذلك المقترح، فإن ما أطلبھ ھو  ألیسا كوبر: 

التكرم بإدارة ترتیب الكلمة على النحو التالي. وإذا كان للسادة المشاركین بنود أخرى یودون 

ولكن على شيء آخر، برجاء التكرم  طرحھا حول المقترح الموحد ولیس ردًا على مقترح بول

بإدراج أنفسكم في ترتیب الكلمة وإجراء المناقشة حول ذلك وبعد ذلك التعرف على النقطة التي 

وصلنا إلیھا ویمكننا العودة مرة أخرى إلى ذلك بعد أن نخلي ترتیب الكلمة من تلك التعلیقات، 
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أجل ذلك في التعمیق المباشر وجھًا ربما بالنسبة لمقترح بول. وربما نحتفظ ببعض الوقت من 

لوجھ حول طول المدة التي تستغرقھا بقیة المناقشة. ولا أرید أن نبتعد عن موضوع المناقشة 

كثیرًا، مع العمل أن لدینا القلیل من البنود الأخرى على جدول الأعمال الیوم. شكرًا لك، بول. 

جتماع وإذا كان للمشاركین تعلیقات اسمحوا لنا نوقف الردود على بول إلى وقت لاحق في الا

 أخرى على المقترح الموحد، فبرجاء إدراج أنفسكم في ترتیب الكلمة. 

جاك، وكافوس، وألا، وبعد ذلك جو. وفي حال سقط -من لدینا الآن في ترتیب الكلمة، معي جون 

محوا أن أي أحد من الترتیب ویرید أن یعود إلیھ، برجاء الكتابة في مربع الدردشة، ولكن اس

 جاك؟-نبدأ بھؤلاء الأربعة حالاً. جون

 

شكرًا لك، ألیسا. أعتقد أنني مدین بتفسیر، لأنھ في الحوار الطویل الدائر على البرید الإلكتروني  جاك سوبرینات: -جون

في الأسبوعین الماضیین، [یتعذر تمییز الصوت] القیمة المضافة بصفتھا المشاركة الحقیقة من 

كن أقترح أنھ یجب علینا أن نخترع أي شيء من حیث الصیاغة أو بعض . ولم أICGفریق 

بالطبع لا. لكن أعتقد أن من واجبنا أن نستفید أقصى استفادة من المشاركات التي  -الأفكار 

نحصل علیھا ولترتیبھا وتبسیطھا بطریقة تجعل جھود التنظیم وجھود مثل التوضیح في حد 

 ى، القیمة المضافة. ھذه ھي الملاحظة الأولى.ذاتھا بمثابة مشاركة. بعبارة أخر

أما الملاحظة الثانیة فھي في جمیع ھذه المقترحات التي رأیتھا، أعتقد أن ھناك قدر من الارتباك  

أو الافتقار إلى التمییز فیما بین ما ھو أساسي وما یمكن اعتباره محل اھتمام، ولكن ذلك ما 

 ة. یمكن وضعھ في مرفق مع المسودة الأساسی

وھذا من الأشیاء التي أؤیدھا بشدة وأنصح بأن نضعھا في النص نفسھ، في الخطة نفسھا، بعض  

الأشیاء التي تم ذكرھا، ألیسا، وھي في البدایة عبارة عن مخلص للمقترحات وبعد ذلك شيء 

وأنا أتفق ھنا مع من اقترح بأن لا نضع حول العملیة، وملخص استنادًا إلى المیثاق الخاص بنا. 

 صیاغة جدیدة ولكن نستخدم ما ھو موجود بالفعل، آه، لقد كان دانیال. 

. وأعتقد أن ھذا یجب أن ینتقل إلى الملحقات بنفس الطریقة IANAبعد ذلك تفسیر حول  

 الملحقات. باعتباره معلومات أكثر تفصیلاً حول العملیة المتبعة، ویجب أن یكون ذلك أیضًا في

المتطلبات الأخرى التي قد  -ثانیًا-؛ وICGمع معاییر  -أولاً-بما یتفق  ICGوفي النھایة، تقییم  

عفوًا، الخطة  -نراھا ضروریة بنفسنا. وسوف یمثل ھذا في حقیقة الأمر المسودة في حد ذاتھا 
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للمقترحات، وكلمة نفسھا. إذن [یتعذر تمییز الصوت]، یجب أن تحتوي الخطة على ملخص 

 موجزة حول العملیة، ولكن یجب أن تكون ذات صلة، ومستند أكثر تفصیلاً في صورة ملحقات.

؟ ثلاثة مرة أخرى، تذكیر موجز للغایة مع صیاغة وجیزة مع IANAثلاثة، ما المقصود بـ  

 المرفقات حسب الضرورة.

فصیلاً، ولكن حسب الضرورة . ثلاثة مرة أخرى، یمكننا أن نكون أكثر تICGأربعة، تقییم  

 وضع الأشیاء في مرفقات. شكرًا. 

 

جاك. أنا أتفق تمامًا وأوافق على التوجیھ بالنسبة للملاحق أو المرفقات. ھذا -شكرًا لك، جون ألیسا كوبر: 

جید بالنسبة لنا ویجب علینا النظر فیھ أیضًا. الھیكل الخاصة بالمستند ككل من المحتمل أن 

فیذیًا، الجزء الأول، والجزء الثاني، والجزء الثالث وبعد ذلك سوف یكون لدینا یكون ملخصًا تن

وما إلى  IANAالملاحق الخاصة بنا في النھایة من أجل مزید من التفسیر للعملیة بالإضافة إلى 

 ذلك. ویعجبني ذلك الھیكل في حقیقة الأمر. 

 كافوس؟ 

 

باط بالنسبة للأرقام ومعلمات البروتوكولات. فبالنسبة لي، ھذا ھو نعم. أنا أفھم تمامًا أوجھ الإح كافوس أراستیھ:

المقترح الخاص بھم [یتعذر تمییز الصوت] وقد خضع لبعض الفحوصات والاختبارات وما إلى 

ذلك، لكنھ یرتبط ویتعلق بالمقترحات الأخرى. لكن یتوجب علینا أن نتصرف بما یتفق مع 

أن ھذا المقترح الموحد للمجتمعین [یتعذر تمییز الصوت]  المواثیق الخاصة بنا. وقد اتفقنا على

 . جید جدًا. ICGأن یطرح أمام 

في البدایة، یجب علینا أن نذكر في الجزء التمھیدي أو الملخص السبب في عدم التعرض  

للمقترح الثالث ھنا. ویجب علینا أن نفسر ذلك ویجب أن نفسر الأساس المنطقي في أننا قد 

یكون من المفید أن ھذین المقترحین على الأقل جاھزین تقریبًا لطرحھما  فھمنا أنھ سوف

 للتعلیقات العامة، وإذا كنت أفھم بشكل صحیح، بالنسبة للمشاركین. 
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ولیس كل شخص یقرأ النتائج  ICGویجب علینا أن نفسر ذلك لأنھ لیس كل شخص یحضر في  

[یتعذر تمییز الصوت]. ھذا ھو [یتعذر تمییز الصوت] یتوقعون ذلك من  ICGالخاصة بـ 

 [النموذج] في الوقت الحالي.

وبالنسبة [یتعذر تمییز الصوت]، فإنني أتفق مع بول في القول بأن ھذین المقترحین یمكن  

تنفیذھما من النقل [یتعذر تمییز الصوت]. وسوف تتم عملیة النقل بعد أن یتم إرسال المقترح 

بما یتفق مع المیثاق، ویجب أن یكون مقترحًا  NTIAویتم إرسال المقترح إلى  NTIAإلى 

كاملاً وبذلك لن تكون ھناك عملیة نقل. ولا أفھم السبب وراء [أنھم] قالوا بأن النقل یمكن أن یتم 

[من] سبتمبر ولا أفھم [أنھم] قالوا بأن الناس سوف یصابون بالإحباط. لم یكن أبدًا [یتعذر تمییز 

 . [غیر مسموع]. الصوت] سبتمبر الموعد النھائي

كافوس، معذرة. إلیكم نقطتان في عجالة حقًا. أولاً، لكي نوضح الأمر، لیست ھناك أي نیة لأن  ألیسا كوبر: 

نطرح المقترح الموحد للتعلیقات العامة قبل أن نحصل على مقترح الأسماء. وما ننظر إلیھ الآن 

ولكن الفكرة تتمثل في أننا سوف  ھو المسودة الحالیة لأنھ لیس لدي الجزء الخاص بالأسماء،

نقوم بإدراج الجزء الخاص بالأسماء وبعد ذلك نطرح المقترح للتعلیقات العامة. ولن تكون 

ھناك حاجة للحصول على نص مقدمة یشرح السبب وراء عدم وجود الجزء الخاص بالأسماء 

الوقت المحدد بحیث لأنھ لن یكون مفقودًا. كل ما ھنالك أننا قد بدأنا في وضع المسودة قبل 

یمكن أن نكون على استعداد عندما یكون الجزء الخاص بالأسماء جاھز أیضًا، وأیضًا بحیث 

 نقدم ذلك إلى المترجم لترجمتھ في نفس الأثناء.

وإلیكم نقطة ثانیة. أنا لا أرید أن أبتعد بھذه المناقشة عن النقطة التي أثارھا بول إلى وقت  

لأنھا قد تكون مناقشة أطول وقد تحدثنا حول ذلك من قبل. وإذا  لاحق، وربما تاریخ لاحق،

كانت لدیكم نقاط أخرى تریدون طرحھا حول المقترح، برجاء التكرم بذلك. أو سننتقل إلى 

 موضوع آخر.

 

 أتمنى أن تسمحوا لي إكمال عبارتي وعدم مقاطعتي. ھذا الأمر غیر مناسب. كافوس أراستیھ:

 

 ا أحاول أن أدیر ترتیب الكلمة ھنا وقد طلبت [یتعذر تمییز الصوت]. حسنًا، أن ألیسا كوبر: 
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اسمحوا لنا أن لا [یتعذر تمییز الصوت]. اسمحوا لي أن أكمل وبعد ذلك [یتعذر تمییز الصوت].  كافوس أراستیھ:

لقد استمعتم إلى الجمیع. ویجب أن تستمعوا لي أیضًا. فمنا الغرض إذن من تجمیع ھذین 

عًا؟ ھذا الأمر داخلي. ولیس خارجي. لقد قلت خارجي. ما المقصود بخارجي؟ إذا المقترحین م

 لم یكن ذلك للخروج، فھو داخلي. 

 

بمجرد أن نحصل على المقترح الخاص بالأسماء، فسوف یتم إدراجھ في ھذا المستند وبعد ذلك  ألیسا كوبر: 

 سوف نطرحھ للتعلیق العام. 

 لكن إذا طرح للتعلیق العام، فلن یذھب إلى التعلیقات العامة.  كافوس أراستیھ:

 

بمجرد أن نحصل على المقترح الخاص بالأسماء، فسوف یتم إدراجھ في ھذا المستند وسوف  ألیسا كوبر: 

 نطرحھ للتعلیق العام. ھذه ھي الفكرة. 

 

 سیتم طرح المقترحین للتعلیقات العامة، ألیس كذلك؟ كافوس أراستیھ:

 

 بالإضافة إلى مقترح الأسماء أیضًا. ألیسا كوبر: 

 

[یتعذر تمییز الصوت] المقترح. لقد قلت بأنھ إذا أردنا وضع ذلك للتعلیقات العامة، فیجب علینا  كافوس أراستیھ:

أن [یتعذر تمییز الصوت] فلماذا لا نحصل على المقترح الثالث. یجب أن نذكر ذلك. ما ھي 

 الأسباب؟

 

النیة تتمثل في أن یتم إضافة المقترح الثالث إلى ھذه الوثیقة وبعد ذلك سوف یطرح ذلك للتعلیق  ألیسا كوبر: 

 العام. 
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 ولكن الآن لن یتم طرحھ للتعلیقات العامة، ألیس كذلك؟ كافوس أراستیھ:

 

لتقییم ھذا صحیح. نعم، سوف ینتقل ذلك إلى التعلیق العام في یولیو أو أغسطس بعد أن نكمل ا ألیسا كوبر: 

 الخاص بنا. 

 

وما الغرض من تقدیم ھذین المقترحین إذا لم یكن سیطرح للتعلیقات العامة، ما السبب؟ إرضاءً  كافوس أراستیھ:

لك، حسنًا، ستقومون بطرح ھذین المقترحین [یتعذر تمییز الصوت]؟ ما الھدف من تقدیم ھذین 

 ف من ذلك؟المقترحین إذا لم یكن سیطرح للتعلیقات العامة؟ ما الھد

 

الھدف كان التوصل في اتفاق حول الصیاغة، والتأكد من أن الجمیع متفق على ذلك. لقد أجرینا  ألیسا كوبر: 

المناقشة حول الھیكل الخاص بالمستند وأردت التأكید من أن الجمیع متفق على ذلك قبل أن 

ارة النقل حول نرسل ھذا الإصدار إلى المترجمین بحیث یمكن ترجمتھ، وأیضًا من أجل إث

ماھیة المكونات الأخرى التي سوف تكون في ھذه الوثیقة كما كنا نناقش للتو الملخص التنفیذي، 

 والملاحق وما إلى ذلك. 

فھذه عملیة قید التنفیذ. حقیقة أننا نقوم بكل شيء بشكل معلن في ھذه المجموعة لا یعني أنھ  

كننا لن نقوم بطرح ھذه الوثیقة للتعلیق العام یجب أن نعلن على المراحل الوسیطة الخاصة بنا، ل

إلى أن تصبح جاھزة وأن تكون یكون جمیع المكونات موجودة، بما في ذلك الملخص التنفیذي، 

 ومقترح الأسماء ویبدو أیضًا بعض الملاحق.

 

 عندما سألتك عما إذا كان ذلك للخروج أم لا، قلت نعم سوف یكون ذلك للخروج. كافوس أراستیھ:

 

نعم. عند الانتھاء من ذلك، بالفعل. . . ربما لم یكن ھذا الأمر واضحًا. لكن عندما یكتمل، سوف  یسا كوبر: أل

 یتم الإعلان عنھ للجمھور، لكنھ لم یكتمل بعد.
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لكنني قلت بأن ھذا المستند سوف یخرج للتعلیق، وكان ردك بالإیجاب. لا، ھذا المستند لن  كافوس أراستیھ:

 مكتمل.یخرج لأنھ غیر 

 

 أعتقد أن لدینا سوء فھم ھنا في قاعة الدردشة. ألیسا كوبر: 

 

المعذرة. الآن یجب عليّ التعلیق على ما ذكره بول ویلسون بأنھ حتى وإن كان ھناك طرفًا  كافوس أراستیھ:

خارجیًا غیر جاھز، فربما تتم عملیة النقل. ردي ھو أنھ لا یمكن أن تتم أي عملیة نقل على 

رقم اثنان، لم یكن دیسمبر القادم موعدًا نھائیًا. بل كان ھدفًا. ھذا كل  ھذا رقم واحد.الإطلاق، 

شيء. لا یمكن أن تتم عملیة النقل إلى أن یكون المقترح الكامل [جاھزًا] ویطرح للتعلیق العام 

بالإضافة إلى اثنین من التعلیقات العامة. وأنا أصر على أنھ یجب أن تكون ھناك عملیتي 

 یقات عامة، ولیست واحدة. شكرًا. تعل

 

شكرًا لك، كافوس. لدي كل من ألان وجو ومعي زیاودونغ في ترتیب الكلمة. أنا غیر متأكدة  ألیسا كوبر: 

 مما إذا كان زیاودونغ في الترتیب أم لا. لنبدأ، ألان.

 

فھذه لیست مجرد مسألة لصق ھذه المستندات لدیھا دور تنسیقي أیضًا.  ICGأعتقد أن مجموعة  ألان باسیت:

 الثلاثة معًا. فقد تكون ھناك بعض البنود التي تحتاج إلى مزید من التنسیق. 

على سبیل المثال، ما یخطر على البال ھو مسألة العلامة التجاریة. لدینا مقترح مقدم من مجتمع  

بطریقة خاصة. ولدینا رد مقدم من الأرقام یقول بأنھم یریدون معالجة مسألة العلامة التجاریة 

مجتمع البروتوكولات یقول بأنھ لیس لدیھم أي اعتراض على ذلك. ولدینا شيء على الأقل في 

المسودة والتي رأیتھا في مجتمع الأسماء والتي قد لا تكون متسقة مع ذلك. أعتقد أن [یتعذر 

علینا القیام بھ من أجل حل أي تمییز الصوت] المستندات الثلاثة. ویجب علینا أن ما الذي یجب 

 من نقاط الخلاف.
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شكرًا لك، ألان. وھذا بالتأكید مرة أخرى، ھو الخطة عند القیام بخطوات تقییم المقترح الموحد.  ألیسا كوبر: 

ویجب حل ھذه الأنواع من الأشیاء عندما نلقي نظرة فعلیة على المقترحات الثلاثة في آن واحد 

 معًا.

ا إلى حد أنھ إذا اكتشفنا وجود عدم اتساق وتضارب وما إلى ذلك، فیجب تسویة وأود القول أیضً 

ذلك من خلال العملیة التي نقرھا من خلال الرجوع إلى المجتمعات والعمل معھا من أجل 

الحصول على حل. ویجب أن یكون ھذا ھو الحال، على ما أتمنى، أن ینتھي بنا المطاف بھذا 

اب تغطیة یشرح أوجھ التناقض. ونرید أن یتم التعامل مع ھذه المقترح حیث یكون لدینا خط

المسائل في المجتمعات بحیث تكون الأجزاء المكونة لھذا المقترح الموحد متسقة مع بعضھا 

 البعض. وھذا ما أعتقد أن علینا أن نحاول الوصول إلیھ. 

 التالي جو. 

 

 شكرًا. ھل تسمعونني جیدًا؟ جوزیف الھادف:

 

 أجل.  ألیسا كوبر:

 

 -ما أردت طرحھ ھو أنھ عندما نحصل على المقترح التجمیعي النھائي، وأتفق تمامًا مع دانیال  جوزیف الھادف:

یمكننا استخدام الصیاغة الحالیة. فكلما وضعنا صیاغة جدیدة، زادت الحاجة إلى فحص وتدقیق 

 خ. ھذه الصیاغة من أجل التعرف على مدى اتساقھا مع الصیاغة السابقة، إل

وربما أتناول مسألة الحاجة إلى الإیجاز قدر الإمكان، لأن جزءًا من التفویض والاختصاص ھو  

أن أحد الأسباب وراء تحدید فترة زمنیة من أجل التعلیقات بعد أن یتم إصدار المقترح ھو لأن 

ات القصد من ذلك أن تكون فترة زمنیة یتم خلالھا إقرار الإجماع، لاسیما عبر تلك المجتمع

 التي ربما لم تعلق بشكل مباشر في المجتمعات التشغیلیة. 
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وفي مستند لبناء الإجماع، یجب علینا أن نتأكد من بسط وتوضیح الأشیاء بطریقة مفھومة  

ملحقًا لأن ھذا ھو المكان الذي یكون  17للناس. وإذا انتھى بناء المطاف إلى وثیقة تحتوي على 

 یقة تقدم نفسھا على أنھا مستند لبناء الإجماع.اكتمال المعلومات، وھذه لیست وث

أعتقد أنھ یجب علینا أن نفھم بأن المقترح الذي یتم إصداره في البدایة قد یكون بحاجة مختلفة  

. ولیس ھذا ھو فحوى العنصر NTIAقلیلاً لسیاق أكثر من المقترح الذي سیتم تقدیمھ إلى 

فس الشيء لكلیھما. لكن قد یكون للعناصر الموحد ھو الذي سیكون مختلفًا. وسیكون ذلك ن

التحضیریة بالفعل غرضًا مختلفًا ویجب علینا النظر في ذلك الجزء من وظیفة المستند وھي 

التوعیة والتواصل وبناء الإجماع. أرید فقط أن التأكد من أننا نضع ھذه المسألة في الاعتبار 

 ك في العمیلة حتى تاریخھ.وأننا لا نفترض بأن كل من سیقرأ ھذه الوثیقة قد شار

 

شكرًا لك، جو. نقاط جیدة للغایة. كما یجب علینا أیضًا التأكید على شيء قیل على القائمة. أعتقد  ألیسا كوبر: 

أننا نركز ھنا على المقترح الذي نطرحھ للتعلیق العام. من الممكن تمامًا، وأعتقد أنھ من 

بین ذلك التاریخ وعندما یتم إرسال المستند إلى المحتمل، أن المادة الدوارة سوف تتغیر فیما 

NTIA ومن الواضح أن ،NTIA  بحاجة إلى سیاق أقل مما لدى الجمھور، لذلك یجب علینا

 مراعاة ھذا الأمر.

لدي تعلیق واحد فقط للسادة المشاركین. لسوء الحظ، یمكن للترجمة العربیة والبرتغالیة،  

دقیقة، إذن تلك الخدمات لن تعد  90قط في الاجتماع لمدة المترجمین الفوریین یمكنھم البقاء ف

دقیقة الأخیرة من الاجتماع ونعتذر لكم عن ذلك. من الصعب جدولة ھذه  30متاحة لمدة 

الاجتماعات المكونة من ساعتین والحصول على جمیع المترجمین الفوریین طوال الوقت 

 بالكامل. وأعتذر عن ذلك. 

 لكلمة.دور زیاودونغ في إلقاء ا 

 

لقد طرحت سؤالاً فقط في قاعة الدردشة. وأنا قلق من أننا إذا وضعنا المقترح معًا [یتعذر تمییز  زیاودونغ لي:

الصوت] التعلیق وبعد ذلك [یتعذر تمییز الصوت] للتعلیقات العامة. في الجولة الأولى، علق 

الصوت] قام بتعدیل  المشاركون [المقترحات المباشرة]. وبعد ذلك المجتمع [یتعذر تمییز

 المقترحات. 
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لم نقم أبدًا بأي تقییم من أجل التحقق مما إذا كان ھناك أي  -ونحن نختبر [یتعذر تمییز الصوت]  

نوع من التضارب أم لا. نقوم فقط بتجمیع المقترحات الثلاثة معًا [یتعذر تمییز الصوت] ولیس 

كرم السادة المشاركون بالتعلیق على ھناك فارق كبیر. [یتعذر تمییز الصوت] مرتبك. ھلا ت

 الخاصة بنا. ICGعملیة 

 

شكرًا لك، زیاودونغ. ھذا بالفعل أحد الموضوعات المدرجة لدینا على جدول الأعمال للاجتماع  ألیسا كوبر: 

المباشر وجھًا لوجھ، وھو أنھ بالإضافة إلى أیة مادة لدینا في المقترح، أعتقد أننا سوف نحتاج 

ع من الترویج أو الأسئلة التي تطرح على الجمھور عندما نطلب الحصول على أیضًا إلى نو

التعلیقات العامة من أجل توجیھ الناس من حیث ماھیة ما نسعى للحصول على تعلیقات حولھ. 

لدي في ذھني بعض الأسئلة التي أعتقد أننا نرغب بالتأكید في طرحھا حول ما إذا كان 

تم الوفاء بھا أم لا وما إلى ذلك. لذلك أعتقد أن النقطة  NTIAالمشاركون یرون بأن معاییر 

التي أثرتھا مقبولة للغایة وأنھ یجب علینا أن نحدد إلى أي مستوى من التقسیم سوف نطلب من 

 المشاركین التعلیق. 

ومرة أخرى، مع الاھتمام بكافة المكونات المنفصلة لھذا المقترح سوف یتم طرحھا للتعلیق العام  

ا، البعض منھا عدة مرات. وھذا بالتأكید من الأشیاء التي یجب علینا جمیعًا النظر فیھا مسبقً

 وسوف نجري مناقشة أخرى حول ذلك في الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ. شكرًا. 

 دانیال؟ 

 

بالنسبة للنقطة التي أثیرت في [یتعذر تمییز الصوت] القائمة البریدیة بأنھ قد شكرًا لك، ألیسا.  دانیال كارینبیرغ: 

تكون ھناك إصدارات مختلفة من المستند إلى جماھیر مختلفة. من واقع الخبرة، فإنني أحذر من 

القیام بمثل ھذا الشيء تحذیرًا شدیدًا. أعتقد أنھ یجب علینا أن نقدم المستند الذي یجب علینا 

 ، إذا لم أكن مخطئًا بالكامل.NTIAمھور المقرر أن یقدم من أجلھ، وھو وضعھ للج

أو ربما لیس ذلك، ولكن لنقل أنھ یمكن استخدام المستند الأكثر أھمیة أو النتیجة النھائیة بما یتفق  

مع المیثاق الخاص بنا. اسمحوا لي أن أعبر بھذه الطریقة. إذا كانت لدینا مخاوف، مثل ما 

ن الجمھور یجب أن یوافق على ذلك أو على الأقل عدم الاعتراض علیھ ومن طرحھ جو من أ

الذي لم یكن یولي اھتمامًَا كبیرًا قد یكون مرتبكاً. أعتقد أنھ لا یجب علینا أن نتوجھ إلیھم في 
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النتیجة التي من المقرر أن نقدمھا، لكن یجب أن نتخذ ذلك الطریق، طبقًا لأن مجموعة عمل 

تتخذ العدید من المجموعات الأخرى مثل ما یقوم بھ ذلك، تقدیم  CCWGددة المجتمعات المتع

یشرح السیاق  -مجموعة شراء، رسومات تعریفیة، مواد تعلیمیة، ما قمتم  -مستندات إضافیة 

 ویفسر فحوى المنتج بطریقة قابلة للوصول أكثر. 

المزید من الارتباك  وأنا أحذر كثیرًا من تقدیم مستند رسمي مختلف. فسوف یؤدي ذلك إلى 

 وسیتسبب مرة أخرى في الكثیر من [یتعذر تمییز الصوت].

 

ولدینا ھنا دعوة ذات تنبیھین ھنا حتى الآن. شكرًا لك، دانیال. نقطة واحدة فقط من أجل  ألیسا كوبر: 

التوضیح لأنني الآن بدأت في الارتباك، في رأیي. على الأقل النقطة التي فھمتھا حول 

إصدارات مختلفة ھي أنھ من الممكن أن یتم تغییر المادة التفسیریة في بدایة  الحصول على

 . NTIAالمستند فیما بین الإصدار الذي نقدمھ للتعلیق العام والإصدار الذي نرسلھ إلى 

ولا ینطبق الحال على الحصول على مستندین مختلفین ومتزامنین، ولكن ھذا النص الذي  

قل إلى مقدمة المستند وھو ما نرید أن نطرحھ عندما نطرح المستند نناقشھ الآن والذي سوف ینت

. أعتقد أنھ NTIAلتعلیق الجمھور علیھ، وربما نقوم بتعدیل ذلك فیما بعد قبل أن نرسلھ إلى 

یجب علینا الاحتفاظ بالحق في القیام بذلك، لكنني أتفق على أن الحصول على إصدارات مختلفة 

  من المستند لیس فكرة جیدة.

ھل فھمتُ ذلك بشكل صحیح أو أن ھناك نقطة أخرى تم طرحھا وفاتني استیعابھا؟ ھذا سؤال  

 مقدم إلى دانیال، إذا لم یكن لدیك مانع من الرد.

 

قلقي حیال طبیعة المنتجات الحقیقیة. ما ھي الأشیاء التي [فقط] تعاھدنا على تقدیمھا والتي  دانیال كارینبیرغ: 

ف یتعین علینا الاتفاق كمجموعة، بما یتفق مع العملیة التي اتفقنا سوف نناقشھا بعمق وسو

 علیھا للإجماع على أن ھذا ھو النتیجة التي نقدمھا.

إنني أدافع عن الإبقاء على ذلك عند حدوده الدنیا قدر الإمكان بحیث یكون لدینا الحد الأدنى من  

أن نوافق علیھا. وإذا أردنا التعامل  عدد الكلمات التي نتفق علیھا، والتي نقوم بصیاغتھا ویجب

مع أي من المخاوف التي طرحھا جوزیف، والتي أتفق معھا، بالطبع، المجتمعات الأخرى أو 
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جزء من المجتمع الذي نرید أن یفھم ذلك بحیث لا یعترض على ذلك أو لا یوافق علیھ، أیما 

أن نقدمھا في واقع الأمر لدرجة  كان المعنى، وأنھ یمكننا أن نقدم مادة إضافیة لھم والتي یمكن

أنھ لا یتوجب علینا أن نعمل معھم في ھذه المجموعة. وربما نكون قد وافقنا على ذلك في 

 المجموعة، لكن لا یجب أن یكون مقدار الدقة ومقدار العمل وفي النھایة، الإجماع. 

ل الوظیفة التي لا تكون مفروضة من خلا -إن تحذیري ضد تقدیم أي كلمة لا تكون بالضرورة  

 لدینا، بموجب المیثاق الذي لدینا، بموجب الأمر الذي یجب أن نقوم بھ. ھذا ھو ما یقلقني. 

وربما یكون لدي تخوف بالقول بأننا سوف نضع مقدمة واحدة ھنا، ووضع ذلك للجمھور العام،  

سقین الذین . وسوف یكون ھناك مئات المنNTIAوبعد ذلك [نحتاج] تلك الواجھة وإرسالھا إلى 

 سیقولون، "یاه، لقد قاموا بتغییرھا". وھو لیس ضروري. 

 

حسنًا. شكرًا لك، دانیال. على الأقل أشعر أنني أفھم جیدًا وأرى أیضًا أن المشاركین في قاعة  ألیسا كوبر: 

 الدردشة یتفقون معك. مفھوم. بعد ذلك لدي جو ثم أعتقد أنني سوف أغلق ترتیب إلقاء الكلمة.

 

ألیسا، أردت التأكید على سبب آخر في أنني أعتقد أن أسلوب دانیال أكثر قبولاً ومنطقیة لأنھ في  الھادف: جوزیف

مستوى ما نرغب في التأكد من أن التعلیقات العامة قد انطلقت أیضًا حول العرض الذي نقدمھ 

د وھو . وھو أمر مفید لأن من المفترض أن تكون التعلیقات التالیة في المستنNTIAإلى 

المستند الذي سیوجھ إلى التعلیقات العامة. ویمكننا بعد ذلك الحصول على مستند طبقًا لذلك وھو 

ما سیكون المستند الخاصة بمعلومات أكثر قلیلاً للأشخاص الذین لم یشاركوا في العملیة والذین 

ذا المستند. مرة قد یحتاجون إلى قدر من السیاق من ھذا المستند، وبعد ذلك یمكننا قید ذلك في ھ

 أخرى استخدام مواد المصدر متى أمكن ذلك.

لكنني أعتقد أن التشعیب الذي یسمح للناسب بالتعلیق على كل جانب من المستند، ھو ما نقترح  

. وإذا ما قمنا بوضع صیاغة جدیدة بعد عملیة التعلیقات العامة، فمن غیر NTIAأن نقدمھ إلى 

یقات الخاصة بالإجماع إذا لم نحصل على تعلیق على ھذا من الواضح قلیلاً بأن ھذه من التعل

 قبل. 
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نعم، أوافق. شكرًا لك، جو. ھذا ملخص جید. حسنًا. داینال، أراك قد رفعت یدك، لكن ھل ھذا  ألیسا كوبر: 

 من التعلیق السابق أم أن ھذا جدید؟

 

 أعتذر.   دانیال كارینبیرغ: 

 

قشة جیدة. وأعتقد أننا نفھم الأجزاء التي یجب أن تكون ھنا. إن ما أعتقد أن ھذه كانت منا ألیسا كوبر: 

أقترحھ ھو أنھ على الرغم من ھناك بالتأكید فجوات لا یمكننا الكتابة عنھا حتى الآن لأنھ لیس 

لدینا مقترح الأسماء حتى الآن ولم نقم بتقییمنا لذلك، فسوف أحاول تعمیم مخطط توضیحي 

تحتوي على بعض الأجزاء الناقصة إلى الأشخاص الذي وافقوا على على الأقل أو ربما مسودة 

التطوع في فریق الصیاغة قبل الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ بحیث یكون لدینا شيء على أقل 

تقدیر یمكننا العمل علیھ عندما نجتمع سویًا في بوینس آیرس. وسوف نرى المدى الذي وصلنا 

ي لا تزال مفقودة، ولكن على الأقل أعتقد أنني أفھم الھیكل إلیھ. ھناك الكثیر من الأجزاء الت

 ویمكننا البدء في تناول ھذه المسألة في مجموعة صغیرة. 

أعتقد أنھ یتوجب علینا الانتقال إلى البند التالي على جدول الأعمال. من الواضح أننا أجرینا  

المحدود المتبقي لنا في ھذا  المناقشة التي طرحھا بول وأود القول بأننا، بالنظر إلى الوقت

الاجتماع، سوف یحاول الرؤساء الوصول إلى ذلك على جدول الأعمال المباشر بحیث یمكننا 

تجمیع ھذا الشيء. لكنني لا أرید القیام بذلك الیوم لأنھ یمكنني تصور ترتیب الكلمة التي سوف 

تقدم بندًا إجرائیًا إلى الرؤساء نلقیھا وسوف نتجاوز وقت الاجتماع الیوم. ویمكن لأمانة السر أن 

 من أجل التعرف على مكان ملاءمة ذلك في جدول الأعمال للاجتماع المباشر. لا بأس بھذا.

وبالحدیث حول ذلك، فإن البند التالي على جدول الأعمال ھو النظر في جدول أعمال الاجتماع  

ولیدنا یومان من الاجتماعات المخططة لجدول المباشر. وقد تم تعمیم ذلك على القائمة البارحة. 

الأعمال ھذا. ولدینا جلسات محددة بشكل جید للغایة في الیوم الأول وبعد ذلك لدینا الكثیر من 

الوقت في نھایة الیوم الأول وفي الیوم التالي من أجل التعرف على أي الموضوعات التي یجب 

یلات على جدول الأعمال في الوقت علینا وضعھا نصب أعیننا. وسوف نجري بعض التعد

 الفعلي.
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ومن وجھة نظري الخاصة، لیس من الواضح تحدیدًا أي من ھذه الموضوع سوف یحتاج إلى  

مزید من الوقع، وھذا إذن ھو السبب في أننا أردنا ترك ھذه المسألة مفتوحة، ومن ثم یمكننا 

 الحصول على قدر ما من المرونة من حیث التخطیط.

لدي أمران فقط متبقیان على جدول الأعمال ھذا. البند الأساسي الأولي الذي لیدنا في الیوم  

. لقد تحدثنا CWGالأول وھو التقییم المسبق لمقترح الأسماء من مجموعة عمل المجتمعات 

أولریخ بتقییمھ المسبق. وقد وضعت ذلك على جدول الأعمال -بالفعل حول ذلك وقام وولف

ھذه قد تكون ھي الحال المتمثلة في أن ھناك آخرون ینوون القیام بتقییم ما  لأنني رأیت أن

مسبق لمقترح الأسماء وكنت شغوفًا بأن تكون ھذه ھي الحال. إذا كان لدینا شخص ما یخطط 

لإجراء قراءة لمقترح الأسماء في غضون الأسبوع القادم، وإذا رأیتم أنھ سوف یكون لدیكم 

بالكامل استنادًا إلى المراجعة التي تجرونھا لمقترح الأسماء، إذا أمكنكم  ICGبنودًا لجلبھا إلى 

أن تضعوا أنفسكم في ترتیب الكلمة وإعلامنا بأنكم تنوون القیام بذلك، فسوف یكون ذلك رائعًا 

 في الوقت الحالي. أرى جو في قائمة الانتظار. تفضل، جو.

 

، كنت أفكر في حقیقة أن الموضوع الخاص 19و 18مال شكرًا. عندما كنت أقرأ جدول الأع جوزیف الھادف:

. وكنت أتساءل عما إذا كنا أردنا الحصول ICANNبنا یظھر عدة مرات مختلفة خلال اجتماع 

على وقت محدد من أجل إعداد أیة مفاھیم للاجتماع الفعلي في بوینس آیرس خلال مسیرة ھذین 

 بل ذلك الوقت أو في الأصل في ھذه العملیة؟الیومین أو ھل تعتقدون أننا سوف ننتھي من ذلك ق

 

 عندما تقوم إعداد أیة مفاھیم، ما الذي تقصده تحدیدًا؟ ألیسا كوبر: 

 

أعتقد أن ھناك مجموعة من المرات في جدول الأعمال المقل  -حسنًا، أعتقد أننا قد حصلنا  جوزیف الھادف:

متحدثین في تلك الھیئات أم  واردان. لا أعرف ما إذا كنا سنحصل على ICGوعمل مجموعة 

لا، لذلك كنت أحاول تحدید ما إذا كانت ھناك حاجة لتنسیق أي من الأنشطة خلال أسبوع 

ICANN  نفسھ وسوف یكون ذلك جزء من الاجتماع المكون من یومین للقیام بذلك في نصف

أعرف أن  ساعة أو نحو ذلك؟ لأنني لم أكن قادرًا على رؤیة جدول الأعمال بالتفصیل، لكنني

 ھناك مجموعة من الموضوعات وأتساءل عن الطریقة التي نتعامل بھا مع ذلك. 
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ھذه نقطة جیدة. وقد یكون من المعقول بالنسبة لنا أن نستغرق بضع دقائق. فقد قمنا بذلك أیضًا  ألیسا كوبر: 

اھتمام أقل  في المرة السابقة. مناقشة نقاط الحدیث أو بعض من ذلك. أعتقد أنھ إلى حد ما ھناك

ومجموعة  CWGعلینا في رأیي في ھذا الاجتماع ربما أقل من مجموعة عمل المجتمعات 

CCWG.لكن ھذه فكرة جیدة. أعتقد أنھ یمكننا تسویة ذلك ، 

حیث سیتم طلب  ICANNلا أدري في ھذه اللحظة عن أي من الجلسات الخاصة في اجتماع  

ذلك قد یحدث بشكل أساسي، إذن سوف یكون ، لكنني أقبل بأن ICGالحصول على وجھة نظر 

ذلك جیدًا بالنسبة جمیعًا على نفس الصفحة. ویمكننا إضافة ذلك إلى جدول الأعمال. شكرًا لك، 

 جو.

 كافوس، تفضل. 

 

. ھل من الممكن تجنب حدوث ذلك ICGو CCWGنعم ھناك تضارب في الاجتماع فیما بین  كافوس أراستیھ: 

 بعضھا البعض؟  التضارب عندما تتداخل مع

 

 Doodleنعم، ھذا التضارب لنا علم بھ منذ فترة، وأعتقد أن ذلك استنادًا إلى جمیع اقتراعات  ألیسا كوبر: 

وكل شيء، لا یمكننا تجنب التعرض لتضاربات. ونتعرض للعدید من ھذه التضاربات خلال 

یھم اتخاذ القرارات الأسبوع. إذن السادة الذین یشاركون في مجموعات متعددة سوف یتعین عل

الخاصة بھم متى ما كانت أوقاتھم یتم تمضیتھا بأفضل ما یمكن. لا یمكننا تجنب ذلك. ھناك 

العدید من الاجتماعات التي تتم، خلال عطلة الأسبوع أیضًا. وقد حاولنا تخصیص وقت من 

ننا أن نتجنب أجل الاجتماع یوم السبت، ولكن لم یوافق الكثیر من الناس على ذلك، لذلك لا یمك

 حدوث تضاربات للأسف.

 لین؟ 

 

نعم، مرحبًا، ألیسا. لیس لدي مقترح مادي ثابت، لكنني أتساءل عما إذا كان من الجدیر مراجعة  لین سانت آمور:

 -بمزید من التفصیل أكثر من  ICANNأعمال مجموعة عمل عبر المجتمع لتعزیز مساءلة 

ال حرفیًا مقصود بھ الحدیث حول [یتعذر تمییز لست متأكدًا مما إذا كان بند جدول الأعم
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الصوت] ذلك العمل أو ما إذا كان یعتقد أنھ قد یكون من المفید القیام بتقییم مقابل لأعمال 

المساءلة للتعرف على ما إذا كان ھناك أي تأثیر [یتعذر تمییز الصوت]، لكن فقط من أجل الفھم 

حیث تقییم أي من التأثیرات المحتملة. ومرة أخرى، لم والشعور بأننا قد أجرینا عملاً شاملاً من 

أدر المقصود بالتنسیق، أعمال المساءلة، إذا كان المقصود حرفیًا مجرد بند للتنسیق رفیع 

 المستوى أم أن ھذا كان أمرًا أكثر من ھذا. . . 

 

ي أن یكون رفیع المستوى صحیح. شكرًا لك، لین. أعتقد أن الفكرة تمثلت بالنسبة لذلك البند ف ألیسا كوبر: 

إلى حد ما، والنظر بالفعل في التأكد أنھ وحتى الآن نتقدم في أعمالنا حیث إننا لا نتوقع أیة 

الخطة الحالیة بالنسبة لنا أن ننتھي من  -وأیضًا أننا لا  CCWGحواجز ذات صلة بأعمال 

لزملاء المشاركین مساري العمل في نفس الوقت تقریبًا. وقد أردت الحصول على تحدیث من ا

والتأكد من أنھا لا تزال على المسار إلى الحد  CCWGفي مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

الذي تكون فیھ طوارئ فیما بین قسمي العمل وأن نكون واعین جمیعًا بذلك ومعرفة ماھیتھا. 

 وقد كانت ھذه ھي الفكرة وراء تلك الجلسة.

، CCWGلن نقوم بأي نوع من التقییم الرسمي لنتائج  - لكننا لسنا في حقیقة الأمر في موقف 

وأنا أتردد في أن نتوغل في ذلك من حیث المادة الخاصة بأعمالھم. لكن إذا اعتقد المشاركون 

 دقیقة حسبما أتصور. 30أنھم یرغبون في التوغل في ذلك، فربما یستغرق ذلك أكثر من 

لقد كنت أفكر في ذلك بسبب أن ھذا إلى حد ما خارج اختصاصنا، أنھ یجب علینا ربما عدم  

 القیام بذلك. لكن إذا أراد الناس ذلك، فیجب علینا الحدیث حول ذلك. 

ھل جسد أي شخص سؤالي السابق حول التقییم المسبق لمقترح الأسماء؟ ھل لدى السادة  

الخاصة بھم قبل أن  ICGترح الأسماء مع مجموعة الزملاء خطط لتمضیة بعض الوقت في مق

 نجتمع الأسبوع القادم؟ 

 آه، باتریك تفضل. -حسنًا، لا أرى أیة أیادٍ  

 

نعم... عذرًا. أنا أجلس ھنا في مكان ما أخرق إلى حد ما. فیما یخص مقترح الأسماء، سوف  باتریك فالتستورم: 

ذلك بعنایة مقارنة بالمستند ذي التوصیات مقترح الأسماء، ونقوم بتقییم  SSACنستعرض في 

 

 41من  38صفحة 

 



 AR 2015یونیو  10 – 18رقم  ICGمؤتمر 

والزاویة التي تنظر من خلالھا  SSACوالذي حصلنا علیھ حول ما نعتقده من منظور 

 المجتمعات التشغیلیة.

مقارنة قد تفید بالنسبة لجمیع المقترحات المقدمة من المجتمعات  -وھذا بالطبع من الأشیاء التي  

التشغیلیة، بالنظر إلى المیثاق الخاص بنا. ولكن بصفتنا إحدى المنظمات القائمة على وضع 

اتخاذ قرار حول ما إذا كنا سندعم المقترح  SSAC، یتوجب علینا في CWGالمیثاق لأسماء 

 لا. ولدینا مراجعة رسمیة [یتعذر تمییز الصوت] لمستند المقارنة مع مراجعتنا.أم 

عندما أقوم أنا أو روس  ICGأتمنى أن یساعد ھذا النوع من المراجعات التي نقوم بھا أیضًا  

. إلى ICGسوف [یتعذر تمییز الصوت] لمجموعة  SSACبالنسبة لنا نحن الاثنین بما نمثل 

بوع القادم، لا أدري في حقیقة الأمر، لكننا بدأنا على الأقل وسوف أي مدى سوف نصل الأس

 یكون من الممكن لي ولروس على الأقل تقدیم تعقیبات حول التقییم. 

بالتأكید نقوم بعملیة تقییم مسبق وقد  SSACاسمحوا لي أن أقول ذلك بھذه الطریقة. نحن من  

 بدأنا بالفعل وقد وصل ھذا إلى حد بعید. شكرًا. 

 

رائع. شكرًا لك، باتریك. وإلى الحد الذي تكون فیھ أنت أو ربما روس قادرًا على مشاركة  ألیسا كوبر: 

بعض من ذلك الأسبوع المقبل، أعتقد أن ذلك سوف یكون مفیدًا في حقیقة الأمر بالنسبة لبقیة 

 المجموعة. عظیم. 

یوم  10:00مام الساعة مجموعة أخرى من الملاحظات على جدول الأعمال ھنا. البند في ت 

، التخطیط لتقییم مقترح موحد، سوف تتذكرون ذلك بمجرد أن نحصل على مقترح الأرقام 18

ومقترح البروتوكولات والمعلمات، ولدینا بضعة أشخاص عملوا معًا على التقییم الموحد من 

ة خلال النظر في أوجھ التداخل وما إلى ذلك وسوف نرغب في الحصول على تلك المجموع

من المتطوعین جاھزة مرة أخرى بمجرد أن نحصل على مقترح الأسماء، ومن ثم سوف نطلب 

من المتطوعین القیام بعملیة تقییم موحدة وسوف یتوجب المشاركین القیام بذلك في فترة قصیرة 

 بمجرد أن نحصل على مقترح الأسماء ربما في نھایة الشھر.

بًا في القیام بذلك، برجاء التفكیر ملیًا قبل أن نجتمع وإذا اعتقدت أنك قد تكون مھتمًا أو راغ 

 الأسبوع القادم وسوف نطلب الحصول على متطوعین لذلك.
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وأیضًا فقد أردت الرجوع إلى ذلك فیما بعد خلال الیوم وھي البنود التي تحدث عنھا زیاودونغ  

الخاصة بنا، والتفكیر من قبل حیث یتوجب علینا القیام ببعض التخطیط لفترة التعلیقات العامة 

في الأسئلة التي نرید طرحھا على الجمھور بمجرد أن نحصل على مقترح موحد. وسوف أقوم 

بإرسال بعض المعلومات الإضافیة إلى القائمة حول ذلك قبل أن نلتقي، لكن ھذا ھو السبب 

 وراء حجز تلك الجلسة.

لتواصل وتوعیة الجمھور. وقد بعد ذلك لدینا أیضًا جلسة مخطط لھ یوم الجمعة وھي حول ا 

یصل ذلك إلى حد ما لبعض مما قالھ دانیال سابقًا من حیث أنھ في حالة الحاجة إلى بعض 

التواصل الآخر حول فترة التعلیق العام، ولكن أیضًا ربما بعد ذلك أو قبلھ، من أجل توعیة 

ا جلسة مخطط لھا الناس حول المقترح، ووضع ذلك في سیاق أكثر فھمًا لجمھور أوسع، ولدین

 للحدیث حول ذلك. 

 أرى كافوس قد رفع یده. تفضل، كافوس، ومن بعده سننھي الجلسة. 

 

نعم. أرى أسبابًا جیدة للانطلاق إلى تقییم منفصل أو [یتعذر تمییز الصوت]، لكن التقییم الموحد  كافوس أراستیھ: 

الحصول على تقییم موحد  للاثنین قد یتغیر عندما نحصل على المقترح الثالث ویجب علینا

للثلاثة جمیعًا. ولا أرى أسبابًا كثیرة وراء الانطلاق لإجراء تقییم موحد. التقییم الفردي، نعم، 

لكن التقییم الموحد سوف یكون ممكنًا أو مفیدًَا، لكن لھذا السبب، إذا ما قمنا بذلك، فسوف یكون 

 ھناك ثلاث مقترحات [على الطاولة]. شكرًا. 

 

نعم، كافوس، شكرًا لك. ھذا ھو القصد. إننا نقوم فقط بمحاذاة المتطوعین للقیام بذلك، لكنھم لن  بر: ألیسا كو

 یكون لھم القدرة على ذلك إلى أن نحصل على الثلاثة. ھذه ھي الفكرة. 

ھل توجد أیة تعلیقات أو أسئلة أخرى حول جدول الأعمال المباشر؟ حسنًا. البند النھائي، وھو  

جتماع ومؤتمرات بعد اجتماع بوینس آیرس، لن نتطرق إلى ذلك كثیرًا بمزید من التخطیط لا

للمرات التي  Doodleالتفاصیل، لكنني أردت الإشارة أولاً إلى جمیع ذلك وأننا أجرینا اقتراع 

، Doodleتكون فیھا الاجتماعات الھاتفیة من یولیو إلى أكتوبر. إذا لم تكن قمت بتعبئة اقتراع 

یام بذلك. فسوف یغلق الیوم. ونتمنى أن نخصص القلیل من الوقت لھذه الاجتماعات برجاء الق

 الیوم.
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وإذا ما نظرت إلى التقویم، یمكنك معرفة أن لدینا فترة كثافة أعلى في شھر یولیو. لدینا ثلاثة  

وھذا ھو الوقت الذي نتوقع فیھ إجراء التقییم للمقترح الموحد ونقوم بإعداده اجتماعات الیوم. 

 من أجل التعلیقات العامة. 

وبالانتقال إلى شھر أغسطس، قد تكون لدینا فترة أقل كثافة إلى حد ما، على افتراض أننا في  

لى ذلك ویتم ذلك في فترة التعلیق العام، لكننا قد نجري تحلیلاً مستمرًا للتعلیقات العامة وما إ

 أغسطس، ومن ثم لدینا [اجتماعین] مجدولین في أغسطس.

وبعد ذلك في سبتمبر، كما تم ذكره في القائمة، نتمنى إجراء اجتماع مباشر وجھًا لوجھ في  

منتصف شھر سبتمبر وبانتظار أمان السر وغیرھا من أجل الحصول على التأكید النھائي حول 

ھذه المعلومات في القریب. وقد كانوا یعملون على ذلك لفترة طویلة. الموقع. وأتمنى أن تكون 

ومن الصعب العثور على مكان یمكن أن یستوعب احتیاجاتنا الخاصة مع الترجمة الفوریة وما 

إلى ذلك، لكن یجب على المشاركین قید ھذه التواریخ في التقویم الخاص بھم. ولدینا بعد ذلك 

 اجتماعین أیضًا. 

أن أشیر إلى جمیع ذلك لكل شخص یقوم بالتخطیط. وقد طلب المشاركون الحصول  أردت فقط 

على جمیع التواریخ والأوقات في ھذا التقویم، ومن ثم یجب علیكم الحصول على الأوقات 

الخاصة بالاجتماعات والموقع بالنسبة للاجتماع المباشر المحدد وأتمنى أن یكون قبل نلتقي 

 الأسبوع القادم.

 أسئلة أو تعلیقات؟ ھل ثمة 

حسنًا، عظیم. شكرًا لكم جمیعًا على ھذا الاجتماع المثمر. سوف نتقابل مرة أخرى الأسبوع  

 القادم في بوینس آیرس. أتمنى لكم جمیعًا سفرًا آمنًا.

 

 شكرًا لك، مع السلامة. المشاركون:

 

 

 [نھایة النص المدون]
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